

MEDIA KALTIMTARA

JUMAT,
25 AGUSTUS
2023

.COM

PASANG IKLAN
HUBUNGI:
0853 8684 3137

TERDEPAN DALAM BERITA



GUBERNUR RAIH PENGHARGAAN DARI KEMENPORA RI

BACA HALAMAN 2-3



BUTUH UANG BAYAR
KONTRAKAN, PRIA INI NEKAT
CURI HP KERABATNYA

BACA HALAMAN 12



Gubernur Raih Penghargaan Dari Kemenpora RI

Bersama 7 Kepala Daerah Raih Penghargaan Rencana Aksi Daerah Pembangunan Kepemudaan

JAKARTA - Pemerintah melalui Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Kemenpora RI) menggelar acara Penganugerahan Rencana Aksi Daerah Pamban-

gunan Kepemudaan. Acara tersebut dilangsungkan di Wisma Menpora, Jalan Gerbang Pemuda No. 3 Senayan, Jakarta Rabu (23/8/2023).

Menpora Dito Ariotedjo mem-

berikan penghargaan kepada 8 (delapan) kepala daerah yang telah selesai menyusun Rencana Aksi Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan.



Adapun delapan kepala daerah yang menerima penghargaan itu antara lain. Yakni, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Zainal Arifin Paliwang, Gubernur Jawa Barat (Jabar) Ridwan Kamil, Gubernur Riau Syamsuar, Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel) Sahbirin Noor, Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Edy Rahmayadi, Gubernur Sulawesi Tengah (Sulteng) Rusdy Mastura, Bupati Kotabaru Sayed Jafar Al-Idrus, dan Bupati Bengkalis Kasmarni.

Menpora Dito mengapresiasi para kepala daerah tersebut. Ia berharap penghargaan dari pihaknya menjadi motivasi dan pemicu kepala daerah lain segera menyelesaikan rencana aksi daerah untuk layanan kepemudaan.

“Jadi Kemenpora mengapresi-

asi hal ini di mana ini menjadikan motivasi dan kita berharap menjadi pemicu segala kepala daerah provinsi, bupati, wali kota, untuk mencontoh delapan pemda yang sudah berkomitmen menyelenggarakan program-program dan juga keterlibatan kepemudaan di daerahnya,” ujarnya.

“Dan tadi saya sampaikan delapan daerah ini juga sudah melakukan sebelum surat edaran Kemendagri tanggal 18 Agustus,” ungkapnya.

Menpora Dito juga mengucapkan terima kasih kepada Kementerian Dalam Negeri. Ia menyebutkan bahwa Kemendagri telah merilis surat edaran yang menjadi dasar bagi pemerintah daerah dalam mengalokasikan anggaran untuk kegiatan olahraga dan kepemudaan.

Sementara saat ditemui usai acara, Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang mengungkapkan bahwa acara tersebut dilaksanakan sebagai langkah konkret dalam mendukung pembangunan kepemudaan yang berkelanjutan.

Ia mengatakan bahwa pemuda adalah aset berharga bagi negara, dan melalui program-program berfokus pada pembinaan pemuda, Provinsi Kaltara akan semakin siap menghadapi masa depan.

“Terima kasih atas penghargaan ini, dan kami akan berkomitmen untuk terus memberikan perhatian serius terhadap pengembangan potensi pemuda di Provinsi Kaltara,” tutup Gubernur. (dkisp)

KIPI Komitmen Kembangkan SDM di Kabupaten Bulungan

TANJUNG SELOR - Sebanyak 80 peserta asal Kabupaten Bulungan disiapkan oleh pemerintah dalam memenuhi kebutuhan Sumber Daya Manusia (SDM) di Kawasan Industrial Park Indonesia (KIPI) Tanah Kuning, Mangkupadi, Kecamatan Tanjung Palas Timur.

Peserta tersebut, saat ini tengah mengikuti pendidikan vokasi bahasa Mandarin selama satu tahun kedepan. Namun, pemerintah belum memastikan apakah seluruh peserta yang telah melalui proses pendidikan Bahasa Mandarin dapat terserap, usai proses pendidikan atau nantinya dinyatakan lulus.

Bupati Bulungan, Syarwani saat dikonfirmasi menyampaikan, saat ini masih dilakukan evaluasi secara akademis dengan melibatkan Universitas Brawijaya Malang dan Universitas Kaltara. Artinya, parameter untuk menentukan peserta lulus atau tidak itu kewenangan sepenuhnya dilembaga penyelenggara.

"Tentu ini menjadi bagian yang nanti akan kita diskusikan lebih lanjut ya. Soal ini, mungkin akan kita sampaikan kepada pihak penyelenggara," jelas Bupati Bulungan, Syarwani kepada wartawan, Rabu (23/8/2023) kemarin.

Bupati memastikan, 80 peserta yang telah diikutsertakan dalam pelatihan bahasa Mandarin, telah diawali dengan penandatanganan fakta integritas. Hal itu dilakukan, ketika dalam perjalanan pendidikan mungkin ada peserta yang mengundurkan diri.

"Iya, itu sudah ada fakta integritas. Nanti mungkin bisa ditanyakan ke penyelenggara," bebernya.

Bupati terus memotivasi kepada orangtua dan anak-anak yang terpilih, supaya jangan sampai ada yang putus di tengah jalan. Karena sayang, program ini telah dibiayai secara penuh, jadi jangan sampai karena ada faktor kurang adaptasi atau kesulitan lain, terus mundur.

"Padahal, kuncinya cuma satu, kalau orang lain bisa, kenapa kita tidak, itu saja," saran Bupati.

Semangat itu harus terus menjadi motivasi dalam mendorong minat anak dalam mengikuti program ini. Syarwani memastikan, dari 80 peserta yang terlibat sudah melalui penjarangan panjang dan dipastikan telah terakomodir dari 10 Kecamatan yang ada di

Kabupaten Bulungan. "Iya sebarannya di 10 Kecamatan," terangnya.

Pemerintah daerah, sejauh ini belum mengusulkan untuk tahapan pembelajaran bahasa Mandarin di gelombang kedua. Karena setelah gelombang pertama akan dilakukan evaluasi secara bersama-sama. Evaluasi bukan hanya dari pemerintah daerah, tapi juga dari penyelenggara maupun investor.

Secara terpisah, corporate Communication PT.KIPI Melva Tiora Rubintang mengatakan, program belajar mengajar yang bertempat di universitas Kaltara, meliputi sistem belajar teori, praktek dan nantinya juga akan diadakan program kerja sama bridging (menjembatani) online dengan universitas dari China.

Ia berharap, para lulusan dari program beasiswa ini dapat berkontribusi secara aktif, di kawasan industri yang dimiliki PT. Kipi termasuk pada tenant-tenant yang ada di dalam

kawasan. "Program ini merupakan realisasi komitmen PT.KIPI yang tidak hanya berkontribusi terhadap pengembangan perekonomian Kalimantan Utara (Kaltara) melalui kawasan industri, namun juga meningkatkan mutu sumber daya manusia melalui jalur pendidikan," pintanya.

Program vokasi ini, lanjut dia mendapat perhatian dan dukungan penuh dari pemerintah pusat, dalam hal ini Kementerian Koordinasi bidang Kemaritiman dan Investasi. Kedepan, dirinya berharap akan ada banyak lagi program pembangunan sumber daya manusia. Dan program yang berdampak langsung di masyarakat yang akan dilakukan oleh PT Kipi.

"Karena ini menjadi salah satu bagian dari komitmen investasi kita di Kaltara," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



ANTUSIAS: Sebanyak 80 Mahasiswa di Kabupaten Bulungan, diikutsertakan dalam pendidikan vokasi bahasa Mandarin.



MARTINUS/MKR

DIMUSNAHKAN: Satreskoba Polresta Bulungan, musnahkan sabu seberat 55,34 gram. Satu orang warga asal Berau jadi DPO.

Warga Berau Inisial A Jadi DPO Kasus Narkotika

TANJUNG SELOR - Satresnarkoba Polresta Bulungan, membekuk dua tersangka inisial Ma dan Pa, keduanya kedapatan terlibat dalam penyalahgunaan narkotika jenis sabu.

Dari hasil pemeriksaan kepolisian, diketahui satu diantara kedua tersangka itu, merupakan warga Berau, Kalimantan Timur (Kaltim).

Dari tangan tersangka, kepolisian berhasil menggagalkan narkotika seberat 55,34 gram. Dari keterangan keduanya, mengaku hanya bertindak sebagai pengantar atau kurir.

Wakasat Resnarkoba Polresta Bulungan, IPDA Magdalena Lawai menjelaskan, Ma diamankan pada 3 Juli 2023 lalu.

“Ma kita amankan di Jalan Semangka, Gang Merudung, Kelurahan Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan. Dari dia, kita amankan barang bukti narkotika seberat 13,26 gram,” ungkap Magdalena, kepada wartawan, Kamis (24/8/2023).

Selanjutnya, pada laporan polisi berbeda, kata dia kepolisian berhasil mengamankan Pa pada 12 Juli 2023 lalu. Yang bersangkutan diamankan di Jalan Sengkawit Tanjung Selor, Bulungan. “Barang bukti yang kita amankan dari Pa, yaitu narkotika seberat 42,06 gram. Pa ini, merupakan warga Berau, Kaltim,” tukasnya.

Pasalnya, ia disuruh oleh seorang dengan inisial A, untuk mengantar

barang terlarang ini dari Berau ke Tanjung Selor. Ia dijanjikan, upah sebesar Rp 5 juta, jika berhasil dikirimkan. Saat ini, status A sedang dalam Daftar Pencarian Orang (DPO) oleh kepolisian.

Untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya, kedua tersangka dikenakan pasal 114 ayat 2 subsider 112 ayat 2 UURI Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika. “Ancaman kurungan maksimal 20 tahun penjara,” pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika

Jumlah Dokter Spesialis di Kaltara Masih Kurang

TANJUNG SELOR - Ketercukupan tenaga medis di Kalimantan Utara (Kaltara) masih kurang. Secara komposisi dan jumlah itu tergolong jauh dari kata ideal.

Keterbatasan tenaga medis ini, juga terjadi di Kabupaten dan Kota di Wilayah Kaltara. Tercatat yang belum ada tenaga medis sama sekali yaitu pada sub spesialis kompetensi.

"Iya, itu kita memang belum ada di wilayah Kaltara," terang Kepala Dinas Kesehatan Kaltara, Usman kepada wartawan, Kamis (24/8/2023).

Sementara, dokter sub spesialis kompetensi tambahan lainnya, juga tergolong masih kurang dan masih dibutuhkan tambahan. Per tahun 2023, tercatat dokter tersebut hanya dua orang dengan penempatan Kota Tarakan. Masing-masing berprofesi sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN) dan non ASN.

Secara kebutuhan, pasalnya untuk dokter sub spesialis di wilayah Kaltara, masih sangat diperlukan mengingat dengan jumlahnya tergolong masih terbatas.

"Dokter sub spesialis masih kita butuhkan," ucapnya.

Dokter spesialis konsultan yang paling dibutuhkan adalah turunan atau sub dari spesialis tahap pertama seperti spesialis anak, spesialis kandungan, spesialis penyakit dalam, dan spesialis bedah.

"Kalau untuk jumlah, sebenarnya makin banyak semakin bagus. Apalagi di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) tipe B," tukasnya.

Pemerintah Kaltara, kata dia saat ini terus berupaya dan mendukung dokter yang ingin mengambil spesialis tingkat 1 dan 2.

Sementara itu, Direktur RSUD dr Soemarmo Sastroadmodjo Tanjung Selor, dr Widodo saat dikonfirmasi mengungkapkan untuk dokter spesialis gigi dan mulut saat ini jumlahnya ada tiga orang.

"Masing-masing di tempatkan di spesialis penyakit mulut, spesialis gigi anak dan spesialis konservasi gigi. Sedangkan, untuk jumlah batasan dokter spesialis gigi tidak ada persyaratan," ujarnya.

Selain itu, untuk spesialis bedah gigi sejauh ini dokternya tengah menjalani pendidikan. Pihaknya, berharap setelah itu semua terpenuhi dapat memudahkan pelayanan kesehatan

bagi masyarakat.

"Kalau yang tidak ada dokter di RSUD dr Soemarmo Sastroadmodjo, terpaksa kita lakukan rujukan ke tingkat RSUD di atasnya, kalau bedah gigi sejauh ini kita lakukan rujukan ke Kota Tarakan," tukasnya.

Pasalnya, tenaga medis dan pihak rumah sakit sejauh ini telah berupa memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat, jika kemudian itu dianggap belum optimal dirinya menyampaikan permohonan maaf sembari terus melakukan pembenahan.

Namun, disisi lain ia meminta masyarakat untuk tidak segan memberikan saran, kritikan yang membangun demi perbaikan, pembenahan setiap layanan yang ada.

Sementara itu, ketua DPRD Bulungan, Kilat menambahkan pembenahan

setiap layanan dan fasilitas pemerintah sudah menjadi keharusan, untuk kepentingan masyarakat. Termasuk pada fasilitas kesehatan yang memang, banyak diminati karena sewaktu-waktu masyarakat itu alami sakit tanpa direncanakan. Sehingga, perlu kiranya ditopang dengan infrastruktur yang memadai dan dibarengi dengan pelayanan yang prima.

"Kita berharap dari setiap masukan dan saran dapat diterima untuk diperbaiki. Kita memaklumi setiap kekurangan yang ada, tapi kita mendorong pemerintah untuk melakukan pembenahan demi kemudahan akses masyarakat dari beragam pelayanan," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur

Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

KEKURANGAN: Rata-rata Rumah sakit di Kaltara masih kekurangan dokter spesialis, salah satunya di RSUD dr Soemarmo Sastroadmodjo Tanjung Selor.



MARTINUS/MKR

KPPU pastikan tidak ada persaingan tidak sehat antar pelaku usaha.

KPPU Wilayah Kaltara Gelar Sosialisasi Selamatkan Pelaku Usaha

TANJUNG SELOR - Komisi Pengawasan Persaingan Usaha (KPPU) Wilayah Kalimantan, melakukan sosialisasi di Kecamatan Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, terkait dengan peran KPPU dalam membangun budaya persaingan usaha sehat, Kamis (24/8/2023).

Kepala Kantor Wilayah V Balikpapan F.Y. Andriyanto kepada wartawan menyampaikan, selain sosialisasi terkait dengan peran KPPU, pihaknya memberikan edukasi kepada pelaku usaha yang bermuara pada persaingan sehat antara pelaku usaha di wilayah Kalimantan.

"Kita juga menyampaikan tugas tambahan yang berkaitan dengan persaingan pelaku usaha, terutama terhadap pelaku usaha industri besar dan Pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)," ujarnya.

Ia katakan, persaingan sehat terhadap pelaku usaha yang dimaksud untuk menghindari terjadinya monopoli perdagangan.

"Kita lakukan sosialisasi bertu-

juan untuk menghindari terjadinya penguasaan pasar industri oleh salah satu pelaku usaha tertentu dan merugikan yang lain," bebernya.

Pihaknya mengawasi, jangan sampai pelaku usaha itu melakukan sewenang-wenang. Atau sebagian menguasai pangsa pasar pada wilayah tertentu kemudian bisa melakukan perbuatan semena-mena dengan menghalangi pelaku usaha lain.

Salah satu contohnya berkaitan dengan distribusi minyak kita. Bahkan, ada yang menguasai pasar tertentu di saat masyarakat membutuhkan. Bahkan, ada yang menjual kembali dengan dinaikkan sendiri harganya, artinya mengambil untung dari harga perusahaan.

Selain itu, menjual minyak goreng ditempel dengan sabun. Padahal, konsumen hanya membutuhkan minyak goreng, tapi karena dijual seperti itu sehingga secara langsung kedua model produk tersebut dibeli oleh konsumen.

"Padahal ini perilaku yang dilarang dan merugikan konsumen," jelasnya.

Contoh lain, adanya kasus kenaikan harga tiket yang dilakukan secara sewenang-wenang oleh pihak maskapai. Akibatnya, beberapa perusahaan swasta diberikan sanksi terkait dengan kenaikan tiket pesawat secara sepihak.

"Jadi perusahaan Maskapai itu secara bersama-sama, mengaku kenaikan harga tiket pesawat," jelasnya.

Kedepan kegiatan sosialisasi yang sama bakal terus diintensifkan, guna penguatan edukasi kepada pelaku usaha maupun pihak konsumen. Meskipun, kegiatan yang serupa pernah dilakukan dengan berkolaborasi dengan pemerintah Provinsi Kaltara. "Iya, kita pernah melakukan hal serupa, berupa sosialisasi dengan berkolaborasi melibatkan pemerintah daerah, serta Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait," jelasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



ADE/MKR

KARHUTLA: Kebakaran hutan dan lahan terjadi di kawasan Kampung Enam.

Kebakaran Lahan di Kampung Enam Tarakan, Petugas Butuh Waktu Empat Jam Padamkan Api

TARAKAN - Kebakaran kembali terjadi di Kota Tarakan. Kali ini, terjadi pada lahan di Jalan Latimojong II RT 19 Kelurahan Kampung Enam. Kebakaran tersebut diperkirakan terjadi sejak pukul 15.00 Wita sore tadi, Kamis (24/8/2023).

Edy, polisi hutan UPT KPH Tarakan mewakili Kepala UPT KPH Tarakan, Ridwanto Suma mengatakan kurang lebih empat hektare lahan yang terbakar. Kata dia, estimasi pemadaman menghabiskan waktu selama empat jam.

"Kami bergerak ke lokasi pukul 16.00 WITA. Info yang kami dapat kebakaran pukul 15.00 WITA. Jadi teman-teman dapat info, kami perintahkan teman-teman untuk cek ke lapangan didapat titiknya di mana baru kita gerak ke lokasi," ucapnya.

Ia mengatakan petugas mengalami kendala dalam proses pemadaman api. Selain air yang sangat minim, kondisi titik api yang jauh juga menyulitkan para petugas. "Jadi sekitar 4 titik, empat hektare empat titik spot titik api. Alhamdulillah sampai detik ini kami balik pukul 20.00 Wita, api sudah padam semua walaupun kondisi air sangat minim di sana jadi kita manfaatkan rawa-rawa itu dan sungai-sungai kecil untuk dimanfaatkan airnya. Selain itu, dari mesin ke titik api memiliki jarak hampir satu kilo meter," ucapnya.

Dalam proses pemadaman api, ia mengatakan petugas juga melakukan secara manual menggunakan pompa punggung dan ranting kayu yang dipukul-pukul ke api.

"Selain secara mekanis teman-

teman juga padamkan secara manual. Jadi api-api kecil supaya nggak besar secara manual main pukul dan menggali air untuk dialirkan ke penampungan yang lebih besar," katanya

Terkait titik api yang memiliki jarak hampir satu kilo meter. Petugas telah menyiapkan selang cukup panjang dan terjangkau sampai ke lokasi TKP.

Edy menyebut kebakaran ini diduga ada unsur kesengajaan dari masyarakat. Kendati demikian, Edy menyebut dugaan sementara lokasi lahan yang terbakar berada di luar kawasan hutan lindung. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



ADE/MKR

Jajaran Polres Tarakan saat melakukan olah TKP.

Human Error Diduga Jadi Penyebab Kebakaran di Belakang BRI Tarakan

TARAKAN - Human error diduga menjadi penyebab kebakaran yang terjadi di kawasan Jalan Yos Sudarso, belakang BRI, Kelurahan Selumit Pantai, Tarakan pada Selasa (22/8/2023) dini hari lalu.

Hal itu disampaikan oleh Kapolres Tarakan AKBP Ronaldo Maradona T.P.P Siregar melalui Kanit Pidum Satreskrim Ipda Muhammad Izzadin Abdillah saat melakukan olah TKP di lokasi yang diduga menjadi asal mula api, Kamis (24/8/2023).

Kapolres Tarakan AKBP Ronaldo Maradona T.P.P Siregar melalui Kanit Pidum Satreskrim Ipda Muhammad Izzadin Abdillah mengatakan, dari hasil olah TKP sementara, kebakaran yang menghanguskan sekitar 19 rumah di belakang kantor BRI Cabang Tarakan dididuga karena adanya human error

atau kelalaian manusia.

"Jadi kesimpulan sementara diduga ada human error, apakah ada yang membuang potong rokok atau membakar sampah. Namun, kami belum dapat menyimpulkan," ucapnya.

Ia mengatakan kesimpulan itu didapatkan setelah polisi menemukan satu buah ember merah dari tumpukan plastik yang terbakar, dua botol alkohol yang setengah terbakar serta arang bekas kebakaran.

Barang-barang tersebut, kata dia ditemukan di bawah rumah yang diduga merupakan sumber api.

"Barang tersebut kami temukan di bawah kolong rumah. Dan di bawahnya itu penuh sampah. Kami belum bisa menyimpulkan, namun bahan-bahan di bawah rumah mudah terbakar sehingga percikan api

kecil dapat membesar. Karena di bawah itu bahan mudah terbakar," ucapnya.

Diketahui, rumah tersebut milik seseorang bernama Bustang dan sudah tiga tahun tidak ditinggali. "Rumah itu kosong dan listrik sudah tercabut dari pihak terkait. Jadi dugaan sumber api dari listrik itu terbantahkan karena rumah tersebut tidak dialiri listrik," tegasnya.

Dikesempatan inipula, dia mengimbau kepada masyarakat untuk lebih berhati-hati saat membakar, ia meminta masyarakat untuk memastikan bahwa api benar-benar telah mati. (apc/and)

Reporter: Ade Praselia
Editor: Andhika



Pembagian Paket Sembako kepada Warga Pesisir Tanjung Pasir, Mamburungan, Tarakan, Kalimantan Utara.

ADE/MKR

Gelar Komsos, TNI di Tanjung Pasir Tarakan Bagikan Ratusan Paket Sembako Gratis

TARAKAN - Komunikasi Sosial (Komsos) TNI dengan komponen masyarakat di gelar di kawasan pesisir Tanjung Pasir, Mamburungan, Tarakan, Kalimantan Utara, pada Kamis, 24 Agustus 2023 pagi. Pada kesempatan ini, dilaksanakan pula pembagian 200 paket sembako sebagai wujud kepedulian kepada masyarakat.

"Jangan dilihat jumlahnya, itu wujud kepedulian dari TNI," ucap Paban IV Komsos Ster TNI, Mabes TNI, Kolonel Armed Budi Saroso, pada Kamis (24/8/2023).

Paban IV Komsos Ster TNI Mabes TNI, Kolonel Armed Budi Saroso mengatakan, kunjungan dari Mabes TNI khususnya Tim Wasgiat Staf Teritorial (Ster) TNI ke Tarakan ini dalam rangka melaksanakan kegiatan pengawasan. Mulai dari tahap perencanaan, persiapan, pelaksanaan dan terfokus kepada anggaran yang diberikan.

Kegiatan ini melibatkan masyarakat, tujuan utamanya adalah meningkatkan citra positif TNI di mata masyarakat.

"Harapannya bisa terjalin tali silaturahmi antara TNI khususnya Lantamal XIII dengan masyarakat baik

tokoh masyarakat, tokoh agama, pemuda dan sebagainya mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan," ucapnya.

Kolonel Armed Budi Saroso lanjut menjelaskan bahwa Komsos tidak hanya dilaksanakan Lantamal XIII Tarakan namun juga bisa dilaksanakan dari TNI AD dan TNI AU. Ia memastikan setiap tahunnya dilaksanakan secara bergantian.

Sementara itu, Danlantamal XIII Tarakan Laksamana Pertama TNI Deni Herman diwakili Wadan Lantamal XIII Tarakan, Kolonel Marinir Wahyuono menyampaikan, bahwa saat ini juga dilaksanakan kegiatan Komsos TNI.

Untuk kegiatan hari ini lanjut Wadan Lantamal XIII, adapun masyarakat dilibatkan 500 orang termasuk ibu dan anak khusus di Tanjung Pasir. Alasan lokasi di Tanjung Pasir karena masuk di wilayah binaan.

"Kita punya beberapa desa binaan yang terfokus saat ini dilaksanakan di Tanjung Pasir," katanya.

Pemberian paket sembako merupakan bagian rangkaian pengentasan stunting, dimana sebelumnya sudah

ada pelaksanaan pengentasan stunting di Tanjung Pasir pada Juli 2023 kemarin dan program ini terus berkelanjutan. Selain itu, disampaikan pula empat materi dalam komsos.

Pertama pencegahan narkoba, yang disampaikan oleh BNNP Kaltara. Kedua sosialisasi UU tentang Perikanan dan sosialisasi Perbatasan Laut, kemudian sosialisasi dinamika yang terjadi pasca pemilu dan Pilpres oleh Kesbangpol. "Harapannya nanti bisa mencegah terjadinya konflik di arus bawah," kata dia.

Sebagai informasi, kegiatan Komsos dengan melibatkan ratusan masyarakat sekitar Tanjung Pasir yang merupakan desa binaan ini, dihadiri langsung Paban IV Komsos Ster TNI, Mabes TNI, Kolonel Armed Budi Saroso, Wadan Lantamal XIII, Kolonel Marinir Wahyuono, Danlanud Anang Busra, Kolonel Pnb Bambang Sudewo dan Kabid Pemberantasan BNNP Kaltara, Kombes Pol Deden Andriana serta perwakilan unsur Forkopimda dan Pemkot Tarakan. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



UNGKAP KASUS: Jajaran Satreskrim Polres Tarakan gelar press release pencurian HP.

ADE/MKR

Lagi Asyik, Pria di Tarakan Ditangkap di Minimarket

TARAKAN- AI (26), pria yang sehari-harinya berkerja sebagai pengantar air galon ditangkap jajaran Satreskrim Polres Tarakan saat asik berdiri di Supermarket Jalan Yos Sudarso Selumit Pantai Kota Tarakan. Usut punya usut, ia ditangkap lantaran telah mencuri handphone milik salah satu langganannya.

Kapolres Tarakan AKBP Ronaldo Maradona T.P.P Siregar melalui Kasat Reskrim Polres Tarakan, AKP Randhya Sakhthika Putra mengatakan pencurian tersebut terjadi 19 Juli 2023 lalu. Setelah korban menyadari handphone nya hilang, ia langsung

melapor ke Polres Tarakan.

Dari laporan tersebut, Satreskrim Polres Tarakan melakukan penyelidikan dan berhasil mengamankan pelaku pada 21 Agustus 2023 di salah satu Minimarket di dekat Bank BRI Jalan Yos Sudarso Selumit Pantai Kota Tarakan.

Dari hasil interogasi, ia mengakui telah mengambil handphone korban. Adapun modusnya ialah, saat pelaku mengantar galon ke rumah korban. Pelaku melihat handphone tergeletak, tanpa berfikir panjang ia langsung mengambilnya.

“Handphone yang dicuri ber-

merk Vivo Y51 dan di jual seharga Rp500.000. Katanya untuk keperluan sehari-hari,”ucapnya Kasat Reskrim Polres Tarakan, AKP Randhya Sakhthika Putra, Kamis (24/8/2023).

Diketahui pula, pelaku sehari-harinya berprofesi sebagai pengantar galon. Dan ia telah berkerja selama satu tahun. Atas tindakan tersebut, pelaku disangkakkn pasal 362 KUHP dengan ancaman kurungan 5 tahun penjara. (apc/and)

Reporter: Ade Prasestia

Editor: Andhika



PRESS RELEASE: Polres Tarakan ungkap kasus pencurian handphone yang dilakukan BK.

ADE/MKR

Butuh Uang Bayar Kontrakan, Pria Ini Nekat Curi HP Milik Kerabatnya

TARAKAN - BK (42), seorang nelayan di Kota Tarakan harus berurusan dengan polisi. Pria ini diamankan Satreskrim Polres Tarakan usai melakukan pencurian dua unit handphone milik kerabatnya.

Kapolres Tarakan AKBP Ronaldo Maradona T.P.P Siregar melalui Kasat Reskrim Polres Tarakan, AKP Randhya Sakhika Putra mengatakan, kejadian tersebut terjadi pada 7 Juli 2023 lalu sekira pukul 11.30 Wita, seorang korban melapor kehilangan handphone.

Jajaran Satreskrim Polres Tarakan langsung bergerak cepat melakukan penyelidikan. Alhasil, pada 14 Agustus 2023 pelaku berhasil diamankan

sekira pukul 19.00 Wita di Jalan Cenderawasih Kota Tarakan.

"Rentang pencurian dengan penangkapan ada waktu 1 bulan 7 hari untuk mengidentifikasi keberadaan pelaku. Dari hasil pemeriksaan, pelaku merupakan nelayan dan mengaku telah melakukan pencurian," ucapnya kepada awak media Kamis (14/8/2023).

Modusnya, kata AKP Randhya Sakhika Putra, pelaku bertamu ke rumah salah satu keluarga. Setelah sampai di rumah, ia meminta untuk memanggil HB. Saat pemilik rumah memanggil HB, pelaku melihat handphone yang di charge dan langsung mengambilnya. "Hp yang

diambil ada dua, yakni Oppo dan iPhone XR," ungkapnya.

Pelaku kemudian menjual masing-masing hp tersebut seharga Rp1.000.000. Adapun dari pengakuan pelaku, ia nekat mencuri lantaran kepepet membayar uang sewa kontrakan. "Pelaku dengan korban saling mengenal dan merupakan keluarga jauh," ucapnya.

Atas tindakan tersebut, pelaku disangkakan pasal 362 KUHP dengan ancaman kurungan 5 tahun penjara. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



**MEDIA KALTIM PARTNERSHIP TRIP SINERGI
DANDIM 0901/SAMARINDA DI DANDIM CUP 2023**

BACA HALAMAN 17-18



**MEDIA KALTIM PARTNERSHIP TRIP MERCURE & IBIS HOTEL
JALIN SINERGI, DORONG PARIWISATA DAN EKONOMI**

BACA HALAMAN 19-20

Koran DIGITAL



Lebih Dekat dengan Satu Klik

JUMAT, 25 AGUSTUS 2023



**PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033**



**CHRISTIANUS BENNY
SUSUL
ISMAIL
THOMAS**

**TERKAIT KASUS
PEMALSUAN
DOKUMEN TAMBANG**

BACA HALAMAN 2-4



Christianus Benny Susul Ismail Thomas

Terkait Kasus Pemalsuan Dokumen Tambang

JAKARTA - Kejaksaan Agung kembali menetapkan tersangka dalam kasus pemalsuan dokumen tambang. Setelah mantan Anggota DPR, Ismail Thomas, kini giliran Mantan Kepala Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Kaltim, Christianus Benny, yang ditetapkan sebagai tersangka.

Christianus Benny ditetapkan sebagai tersangka setelah menjalani pemeriksaan sebagai saksi pada Jumat (18/8/2023) lalu. "Betul tersangka kedua Sendawar eks Kadis ESDM Kaltim, CB. Jumat kemarin,"

ungkap Direktur Penyidikan pada Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (Dirdik Jampidsus) Kejaksaan Agung, Kuntadi kepada wartawan, Kamis (24/8/2023).

Pasca penetapan status tersangka, Christianus Benny langsung ditahan di Rumah Tahanan (Rutan) Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan untuk 20 hari ke depan. "Dia di (Rutan) Kejari Jakarta Selatan CB," ujar Kasubdit Penyidikan Direktorat Penyidikan Jampidsus Kejaksaan Agung, Haryoko Ari Prabowo.

Dalam kasus ini, Christianus Benny bersama Ismail Thomas diduga memalsukan dokumen tambang pada PT Sendawar Jaya untuk keperluan gugatan perdata.

Tambang yang digugat oleh PT Sendawar Jaya tersebut terafiliasi dengan terpidana Jiwasraya, Heru Hidayat. "Ya dia perannya bersama-sama IT," kata Prabowo.

Keduanya dijerat dengan Pasal 9 Undang-Undang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi juncto Pasal 55 Ayat (1) ke-1 KUHP. Mereka ter-

ancam pidana penjara maksimal 5 tahun dan denda hingga Rp 250 juta.

Kejaksaan Agung melalui Tim Jaksa Penyidik pada Direktorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus (JAM PID-SUS) terus melakukan pengembangan untuk mengungkap fakta-fakta hukum yang relevan. "Pemeriksaan

saksi dilakukan untuk memperkuat pembuktian dan melengkapi berkas dalam perkara dugaan tindak pidana korupsi penerbitan dokumen perizinan pertambangan PT Sendawar Jaya atas nama tersangka IT," ujar Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung, Ketut Sumedana.

Sebelumnya, Kejagung telah men-

etapkan Ismail Thomas sebagai tersangka dalam perkara ini. Thomas diduga melakukan perbuatan melawan hukum dengan menerbitkan dokumen perizinan pertambangan PT Sendawar Jaya tanpa memenuhi persyaratan administrasi dan teknis. (ant/MK)

Editor: Agus Susanto



KASUS PEMALSUAN DOKUMEN TAMBANG YANG MENJERAT CHRISTIANUS BENNY

1. TERSANGKA

- Nama: Christianus Benny
- Jabatan sebelumnya: Kepala Dinas ESDM Kaltim

2. KRONOLOGI

- Christianus Benny ditetapkan sebagai tersangka setelah diperiksa sebagai saksi pada 18 Agustus 2023.
- Pasca penetapan, dia langsung ditahan di Rutan Kejaksaan Negeri Jakarta Selatan selama 20 hari.

3. DUGAAN KASUS

- Pemalsuan dokumen tambang pada PT Sendawar Jaya.
- Terkait gugatan perdata tambang yang terafiliasi dengan terpidana Jiwasa-

- raya, Heru Hidayat.
- Dijerat bersama mantan Anggota DPR, Ismail Thomas.



4. PASAL YANG DIJERATKAN

- Pasal 9 UU Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi juncto Pasal 55 Ayat (1) ke-1 KUHP.
- Ancaman hukuman: Maksimal 5 tahun penjara dan denda hingga Rp 250 juta.

5. PENGEMBANGAN KASUS

- Ismail Thomas sebelumnya telah ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus serupa.
- Ismail Thomas diduga memalsukan dokumen pertambangan terkait penerbitan dokumen perjanjian pertambangan PT Sendawar Jaya.
- PT Sendawar Jaya menggugat PT Gunung Baru Utama dan sejumlah pihak lainnya di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan.
- Kejagung mengetahui adanya pemalsuan dokumen oleh Ismail Thomas yang digunakan PT Sendawar Jaya dalam gugatan tersebut.

PT Sendawar Jaya Menang Gugatan dengan Dokumen Tambang yang Diduga Palsu, Begini Kronologinya

JAKARTA - Dalam perkembangan terbaru kasus gugatan lahan tambang, PT Sendawar Jaya berhasil memenangkan gugatan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan.

Mereka dinyatakan sebagai pemilik sah lahan pertambangan batu bara seluas 5.350 hektare di Kecamatan Damai, Kabupaten Kutai Barat.

Namun, kemenangan ini tercoreng dengan dugaan pemalsuan dokumen yang melibatkan beberapa pejabat tinggi, termasuk Christianus Benny, mantan Kepala Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

Benny, yang menjabat sebagai Staf Ahli Gubernur Kaltim, telah ditetapkan Kejaksaan Agung (Kejagung) sebagai tersangka dan ditahan dalam kasus pemalsuan dokumen tambang tersebut.

Dugaan pemalsuan dokumen tambang ini semakin kompleks dengan keterlibatan mantan Bupati Kutai Barat, Ismail Thomas. Thomas, yang saat ini duduk sebagai anggota Komisi I DPR dari Fraksi PDI Perjuangan, telah lebih dahulu ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan.

Dokumen yang diduga palsu terse-



but menjadi bukti kunci PT Sendawar Jaya dalam sidang gugatan terhadap penyitaan lahan tambang PT Gunung Bara Utama (GBU). Penyitaan ini berkaitan erat dengan kasus korupsi dana investasi PT Asuransi Jiwasraya yang melibatkan Heru Hidayat.

Meskipun PT Sendawar Jaya berhasil memenangkan gugatan dengan dokumen tersebut, Kejag-

ung tidak berdiam diri. Mereka menempuh jalur banding atas putusan Pengadilan Negeri Jakarta Selatan. "Kami (Kejagung) sudah menang di PT (Pengadilan Tinggi) DKI Jakarta," klaim Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung, Ketut Sumedana. (ant/MK)

Editor: Agus Susanto

**JALAN SANTAI
DALAM RANGKA
GRAND OPENING GEDUNG NASIONAL**

**JAM 06.00-SELESAI
MINGGU, 03 SEPTEMBER 2023**

**GEDUNG NASIONAL SAMARINDA
Jl. Panglima Batur No.118, Pelabuhan**

DOORPRIZE

GUEST STAR
ZIN LIA
ZIN WENI

SPONSORED BY: ima
MEDIA PARTNER: KATWU
ORGANIZED BY: [Logo]
SUPPORTED BY: fplus



Dapatkan diskon 25% pada liburan Anda berikutnya di Asia Pasifik. Anggota Accor Plus menikmati diskon tambahan 10%. Pesan sebelum 21 Agustus untuk menginap hingga 30 November 2023.

*Menginap minimal 2 malam. Syarat & ketentuan berlaku.





Bersama 7 Kepala Daerah, Gubernur Kaltara Raih Penghargaan Rencana Aksi Daerah Pembangunan Kepemudaan

JAKARTA - Pemerintah melalui Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Kemenpora RI) menggelar acara Penganugerahan Rencana Aksi Daerah Pembangunan Kepemudaan. Acara tersebut dilangsungkan di Wisma Menpora, Jalan Gerbang Pemuda No. 3 Senayan, Jakarta Rabu (23/8/2023).

Menpora Dito Ariotedjo memberikan penghargaan kepada 8 (delapan) kepala daerah yang telah selesai menyusun Rencana Aksi Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan.

Adapun delapan kepala daerah yang menerima penghargaan itu antara lain. Yakni, Gubernur Kalimantan Utara (Kaltara) Zainal Arifin Paliwang, Gubernur Jawa Barat (Jabar) Ridwan Kamil, Gubernur Riau Syamsuar, Gubernur Kalimantan Selatan (Kalsel) Sahbirin Noor, Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Edy Rahmayadi, Gubernur Sulawesi Tengah (Sulteng) Rusdy Mastura, Bupati Kotabaru Sayed Jafar Al-Idrus, dan Bupati Bengkalis Kasmarni.

Menpora Dito mengapresiasi para kepala daerah tersebut. Ia berharap penghargaan dari pihaknya menjadi motivasi dan pemicu kepala daerah lain segera menyelesaikan rencana aksi daerah untuk layanan kepemudaan.

"Jadi Kemenpora mengapresiasi hal ini di mana ini menjadikan motivasi dan kita berharap menjadi pemicu segala kepala daerah provinsi, bupati, wali kota, untuk mencontoh delapan pemda yang sudah berkomitmen menyelenggarakan program-program dan juga keterlibatan kepemudaan di daerahnya," ujarnya.

"Dan tadi saya sampaikan delapan daerah ini juga sudah melakukan sebelum surat edaran Kemendagri tanggal 18 Agustus," ungkapnya.

Menpora Dito juga mengucapkan

terima kasih kepada Kementerian Dalam Negeri. Ia menyebutkan bahwa Kemendagri telah merilis surat edaran yang menjadi dasar bagi pemerintah daerah dalam mengalokasikan anggaran untuk kegiatan olahraga dan kepemudaan.

Sementara saat ditemui usai acara, Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang mengungkapkan bahwa acara tersebut dilaksanakan sebagai langkah konkret dalam mendukung pembangunan kepemudaan yang

berkelanjutan.

Ia mengatakan bahwa pemuda adalah aset berharga bagi negara, dan melalui program-program berfokus pada pembinaan pemuda, Provinsi Kaltara akan semakin siap menghadapi masa depan.

"Terima kasih atas penghargaan ini, dan kami akan berkomitmen untuk terus memberikan perhatian serius terhadap pengembangan potensi pemuda di Provinsi Kaltara," tutup Gubernur. **(dkisp)**





YAHYA/MEDIA KALTIM

Arahkan membuka peluang usaha mandiri bagi pemuda Bontang.

Wujudkan Ekonomi Mandiri, Basri Minta Pemuda Bontang Ciptakan Peluang Usaha

BONTANG – Dalam upaya membangkitkan minat dalam menumbuhkan jiwa berwirausaha, Pemerintah Kota (Pemkot) Bontang melalui Dinas Ketenagakerjaan (Disnaker) Kota Bontang memberikan penyuluhan dan bimbingan jabatan bagi pencari kerja di Kota Bontang. Dengan mengusung tema menciptakan soft skill dan jiwa wirausaha untuk menciptakan peluang usaha, kegiatan ini digelar pada Kamis (24/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Upaya ini dilakukan juga dalam menyongsong Kota Bontang sebagai kota penyangga Ibu Kota Negara yang ada di Kalimantan Timur.

Kepala Disnaker Kota Bontang, Abdu Safa Muha mengatakan penguatan soft skill dilakukan untuk para pencari kerja. Menurutnya, sebenarnya ada keunggulan Indonesia pada tahun-tahun mendatang yakni dengan adanya bonus demografi. Namun, moment ini juga dibarengi dengan polusi budaya.

“Terjadi polusi budaya, ada kecenderungan tingkat perlawanan masyarakat itu tinggi terhadap pemerintah, ini jadi buruk bagi pemerintah,” kata Abdu Safa Muha, Kamis (24/8/2023).

Oleh sebab itu, pihaknya mengajak peserta untuk membuka wawasan dalam carapandangberusaha. Teknologi juga berpeluang dalam menciptakan pasar kerja sehingga teknologi dapat menghasilkan keuntungan.

“Yang tidak bisa dimungkiri yakni teknologi. Kita saat ini hidup di era teknologi, kesempatan kerja bisa didapatkan dari teknologi,” katanya.

Sementara, Wali Kota Bontang Basri Rase mengatakan dengan penyuluhan ini dapat menjadikan pemuda-pemuda Bontang dapat mandiri dan menciptakan peluang usaha. Dengan begitu, pemerintah akan menyiapkan langkah-langkah untuk menuju ke arah tujuan tersebut.

“Tentu pemerintah akan mempersiapkan cara-cara mulai dari bimb-

ingan, soft skill, pelatihan bahwa membantu dalam memasarkan produk. Saya sebagai wali kota telah berkomitmen memberikan ruang kepada masyarakat Bontang untuk menjadi usaha sendiri,” jelas Basri.

“Memberikan ruang bagi masyarakat untuk berbagi ilmu yang dapat bertumbuh tanpa harus mengabdikan perusahaan atau mandiri secara usaha,” lanjutnya.

Basri juga mengatakan kemampuan soft skill yakni kemampuan untuk membangun komunikasi dengan cara membangun kepercayaan kepada mitra-mitra usaha. “Membangun komunikasi penting ditunjang kemampuan lainnya seperti penampilan,” tambahnya.

Penyuluhan soft skill menghadirkan narasumber pengusaha lokal yakni Hendra Eka Putra pemilik Hendra Mart, Adela Setyawati sebagai konselor parenting dan psikologi. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari



SYAKURAH/RADARBONTANG

Wali Kota Bontang meninjau calon lokasi baru SDN 007 BU.

Relokasi SDN 007 BU, Pemkot Siapkan 1.5 Hektar Lahan

BONTANG – Pasca tinjauan lapangan ke SDN 007 Bontang Utara (BU) di Kelurahan Guntung, Rabu (23/8/2023) kemarin, Wali Kota Bontang, Basri Rase pun beralih meninjau lahan yang rencananya dijadikan tempat relokasi SDN 007 Guntung itu.

Rencananya, pemkot akan merelokasi SD tersebut, agar bisa menjadi sekolah dengan sarana prasarana (sarpras) yang memadai.

Wali Kota Bontang, Basri Rase yang menyetujui hal tersebut, langsung berencana membangun sekolah tersebut di tanah milik pemkot yang berada di belakang Rusunawa, Kelurahan Gun-

tung dengan luas 1.5 hektar.

“Tanah di RT 15 yang kami gunakan memang milik pemerintah, sehingga perizinan tentu sudah jelas,” ucap Basri

Di tahun 2023 ini, Basri memerintahkan Disdikbud Bontang untuk memulai pengerjaan dengan melakukan pemantapan lokasi dan membuat master plan melalui anggaran perubahan tahun ini.

Setelah itu, lokasi yang ditentukan akan dilakukan penimbunan karena lahan tersebut masih berupa rawa.

“Akhir tahun ini akan kita mulai lakukan penimbunan terlebih dahulu,

tahun depan akan dilihat DED serta amdalnya,” jelasnya.

Setelah DED dan amdal selesai, pembangunan akan dimulai pada tahun 2025. Pemkot Bontang mengalokasikan anggaran sekira Rp 50 miliar lebih.

Untuk bangunan lama SDN 007 BU nantinya bisa dialih fungsikan untuk beberapa hal seperti kantor, TK, PAUD dan sebagainya.

“Bangunan ini bisa dialih fungsikan, bisa saja juga jadi kantor-kantor untuk mitra dari kelurahan atau bahkan puskesmas,” imbuhnya. (adv/sya)

Koran DIGITAL
MEDIA KALTIM.com
Lebih Dekat dengan Satu Klik

http://koran.mediakaltim.com/

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim media_kaltimdotcom mediakaltim.com media_kaltim



Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia (Menkominfo RI), Budi Arie Setiadi.

Permudah Akses Informasi, Menkominfo Luncurkan Aplikasi Info.go.id

JAKARTA - Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia (Menkominfo RI), Budi Arie Setiadi, meluncurkan aplikasi layanan informasi publik bernama 'Info.go.id'. Info tersebut untuk memberikan akses mudah dan cepat kepada masyarakat akan informasi yang dibutuhkan.

Peluncuran aplikasi Info.go.id yang berlangsung secara hybrid ini, diikuti oleh Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) pada Dinas Kominfo dari seluruh Indonesia di The Westin Hotel Jakarta Selatan, Rabu (23/08/2023).

Dalam sambutannya, Menkominfo menyampaikan, di era digital ini pemerintah juga perlu beradaptasi dengan menyediakan layanan digital yang lebih cepat dan mudah diakses, namun penyediaan layanan digital juga perlu mempertimbangkan efisiensi dan efektivitas. Karenanya, diharapkan keberadaan aplikasi terintegrasi itu, akan mendukung pemenuhan hak masyarakat untuk melakukan permintaan informasi publik kepada badan publik.

"Oleh karena itu, Pemerintah

bergerak cepat dengan membuat aplikasi info.go.id agar masyarakat mudah mengakses layanan digital yang serba cepat. Publik yang menginginkan pelayanan digital lebih terkoneksi. Jadi, masyarakat hanya cukup mendaftar sekali ke aplikasi ini. Jadi goal dan tujuannya jelas, masyarakat maupun publik juga lebih mudah untuk mengaksesnya. Tidak perlu berkali-kali mendaftarkan akun ke berbagai aplikasi serupa di badan publik lainnya," jelasnya.

Melalui keberadaan satu aplikasi Info.go.id yang terintegrasi ini, Budi menerangkan, efisiensi belanja aplikasi dan pemantauan aktifitas layanan informasi publik secara nasional dapat lebih mudah tercapai.

"Karena sangat kreatifnya mungkin, bikin ini, bikin informasi di tingkat Dirjen bikin, Direktur bikin, setiap Dinas di tingkat kabupaten dan kota bikin, semua adu kreatif menampilkan performa kerjanya. Awalnya bagus, tapi kita satukan supaya Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) bisa lebih terintegrasi," ungkapnya.

Budi menuturkan, cukup hanya dengan menggunakan satu aplikasi ini, bisa mendukung pemenuhan hak masyarakat dalam melakukan permintaan informasi publik kepada badan publik. Karena, masyarakat hanya perlu mendaftar sekali ke aplikasi ini, tidak perlu berkali-kali mendaftarkan akun ke berbagai aplikasi serupa di badan publik lainnya. Namun tidak lupa, bahwa sistem ini masih perlu terus dievaluasi dan dikembangkan ke depannya," tuturnya.

Dengan diluncurkannya aplikasi Info.go.id ini, Budi berharap, semoga menjadi langkah awal dalam mewujudkan layanan digital informasi publik yang lebih mudah bagi masyarakat dalam mengakses, sehingga masyarakat mendapatkan manfaat dari aplikasi ini.

"Dengan adanya aplikasi info sebagai one stop service for public information, masyarakat tidak perlu repot mencari lokasi Informasi Publik di setiap Badan Publik Negara dan cukup menggunakan satu aplikasi ini," jelasnya. (adv/diskominfokaltim)



BKD Kaltim Monitoring Penerapan Sistem Merit dalam Manajemen ASN

BALIKPAPAN-BadanKepegawaian Daerah Kaltim melalui menggelar monitoring penerapan sistem merit di lingkungan Pemerintah Provinsi/ Kab/Kota se Kaltim.

Kegiatan monitoring sistem merit ini diadakan untuk berdiskusi bersama guna meningkatkan kualitas penerapan sistem merit dalam manajemen ASN di Provinsi Kaltim lebih baik kedepannya.

"Ada beberapa yang harus kami benahi tentunya melalui arahan dan bimbingan dari KASN," kata Kepala BKD Provinsi Kaltim Deni Sutrisno dalam sambutannya pada kegiatan monitoring penerapan sistem merit di lingkungan Pemprov/Kab/Kota se Kaltim, di Hotel Novotel Balikpapan, Rabu (23/8/2023).

Deni mengatakan bahwa Pemprov Kaltim terus berupaya agar penerapan sistem merit menjadi lebih baik dan meningkat ke depannya.

Salah satunya, melalui langkah-langkah perbaikan yang terus diupayakan antara lain strategi maupun upaya peningkatan nilai-nilai agar memiliki bobot tinggi.

Lanjutnya, ada 8 aspek yang difokuskan dalam penilaian sistem merit mulai dari perencanaan bahkan sampai dengan sistem informasi.

Deni mengungkapkan penerapan sistem merit di Kaltim dengan kategori baik dalam penilaian terakhir tahun 2022, ada 3 daerah, yaitu Pemprov Kaltim dengan nilai (263,5), Pemkot Bontang (273), dan Balikpapan (266).

"Atas dasar semangat kebersamaan itulah pihaknya mengundang KASN dan teman-teman Kab/Kota kali ini, sharing-sharing bagi pengalaman maupun arahan. Saya ucapkan terima kasih KASN yang telah menyempatkan hadir pada kesempatan ini,"tegasnya.

Diapun menaruh harapan kedepannya agar sistem pengelola kepegawaian di provinsi Kaltim maupun kab/kota nantinya tetap berkomitmen dan berpihak kepada kualifikasi dan kompetensi (ASN), salah satunya dicontohkan seperti aspek promosi dan mutasi ASN, yang menjadi topik pembahasan pada forum ini.

Kegiatan sekaligus dirangkai dengan penyerahan lulusan Institut Pendidikan Dalam Negeri (IPDN) angkatan XXX kepada pemerintah provinsi/kab/kota seKaltim yang diwakilkan pejabatnya masing-masing.

Menghadirkan narasumber dari Komisioner Pokja Pengawasan Bidang Penerapan Sistem Merit Wilayah I Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN), Sri Hadiati Wara Kustriani dan Asisten KASN Pengawasan Bidang Penerapan Sistem Merit Wilayah I KASN, Iwan Agustiawan Fuad. (adv/diskominfo kaltim)



ISTIMEWA

Gapura Selambai. Kampung ini terus dipercantik hari demi hari.

Visi Selambai Jadi Kampung Wisata Didukung Pemerintah Daerah dan Pusat

BONTANG – Visi Kampung Selambai, di Kelurahan Loktuan menjadi kampung wisata ke depannya terus mendapat dukungan, baik dari pemerintah daerah maupun pemerintah pusat. Hal itu diungkapkan Anggota Komisi III DPRD Bontang, Faisal pasca Pengesahan Perubahan-APBD Bontang Tahun 2023 melalui rapat paripurna ke-16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Dijelaskan anggota dewan yang berdomisili di Selambai ini, bahwa dukungan nyata sudah ditunjukkan oleh pemerintah daerah dan pusat.

Untuk pemerintah pusat terbukti

dengan kehadiran Anggota Komisi V DPR RI beberapa waktu lalu. Bahkan dikatakan Faisal, bantuan pembangunan jalan cor tersebut sudah sampai tahap review DED. Diharapkan bulan 8 ini tahapan tersebut sudah selesai. Pasca Review DED di bulan 9 dan 10 memasuki proses lelang.

“Ini bukti keseriusan pemerintah pusat bantu Bontang, khususnya Selambai. Semoga sebelum Juni Tahun 2024 pembangunan jalan cor itu sudah kelar. Sebelum masa jabatan presiden berakhir,” bebernya.

Bantuan dari pusat ini akan diwujudkan di sepanjang pesisir Kampung Selambai. Mulai dari RT 03 ke

RT 02, dan ke RT 01. Dimana rute ini memang rute yang sudah direncanakan sebagai akses wisata ke depannya.

Tak hanya itu, pemerintah daerah pun ikut mendukung pembenahan kampung di ujung Loktuan ini. perbaikan-perbaikan jembatan kayu ulin terus dilakukan, lalu penataan bak sampah, hingga APAR.

“Kami terus kawal pembenahan di Kampung Selambai. Semoga ke depannya kampung wisata benar-benar terwujud di Selambai,” pungkasnya. (adv/al)

Legislatif Ngeluh Ada Lurah Cuek Masalah Stunting

BONTANG – Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, Raking menyesalkan masih adanya beberapa lurah yang acuh tak acuh terhadap permasalahan stunting. Hal itu ditunjukkan dengan tak adanya respon saat anggota dewan menanyakan progres perkembangannya.

Hal itu diungkapkan Raking saat Pengesahan Perubahan-APBD Bontang Tahun 2023 melalui rapat paripurna ke-16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Dijelaskan Raking, bahwa pihaknya

selaku bidang terkait masalah stunting ini kerap saat ingin berkoordinasi dengan beberapa kelurahan, namun lurahnya acuh tak acuh. Pihaknya hanya ingin mengetahui bagaimana perkembangan masalah stunting tersebut. Apakah ada kekurangan-kekurangan yang perlu dibenahi.

“Ditelpon pun kadang sulit. Mohon disampaikan ke lurah-lurah ini, kami ini DPRD bukan sekedar menanyakan, tetapi sama-sama cari solusi. Bagaimana program stunting di daerah masing-masing khususnya di Bontang Selatan bisa turun secepatnya.

Sesuai program pemerintah pusat,” keluhnya kepada Wali Kota Bontang.

Wali Kota Bontang pun menanggapi masalah tersebut dengan berencana mengadakan rapat besar. Tidak hanya unsur forkopimda, namun juga dengan DPRD dan perusahaan. Untuk menyikapi masalah stunting dan masalah-masalah kemiskinan lainnya.

“Selama ini kan kita hanya bahas antar forkopimda saja, itupun unsur pimpinannya saja. Nanti kita bikin rapat besar. Kita minta masukan dari semua yang hadir,” ujarnya. (adv/al)



ISTIMEWA

Ide jalan tembus di sepanjang pesisir Loktuan dimulai dari Masjid Terapung.

Wacana Jalan Tembus Sepanjang Pesisir Loktuan

BONTANG – Wacana jalan tembus di wilayah Kelurahan Loktuan pernah dilontarkan Wali Kota Bontang, Basri Rase. Hal itu diungkapkan Anggota Komisi III DPRD Bontang, Faisal pasca mengikuti Pengesahan Perubahan-APBD Bontang Tahun 2023 melalui rapat paripurna ke-16 masa sidang 3, Jumat (18/8/2023) di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Dijelaskan Faisal, beberapa waktu

yang lalu wali kota pernah mewacanakan ide membuat jalan tembus dari Masjid Terapung menuju Kantor Kelurahan Loktuan. Rutenya menyusuri sepanjang wilayah pesisir Loktuan dimulai dari Kampung Selambai.

Ide tersebut menurut wali kota bisa menjadi salahsatu solusi untuk kasus-kasus emergency yang terjadi di Loktuan. Apabila sewaktu-waktu terjadi musibah kebakaran dan semacamnya, ataupun kondisi

jalan macet, warga bisa menggunakan jalan tembus tersebut sebagai akses keluar.

Ide itu dibutuhkan lantaran wilayah Loktuan dikelilingi oleh lautan, sehingga dibutuhkan akses alternatif bagi warga Loktuan sebagai langkah pengamanan apabila terjadi sesuatu.

“Walaupun baru sebatas wacana, saya mendukung ide tersebut. Semoga saja ke depan dapat benar-benar terwujud,” ujar Faisal. (adv/al)



LALU FOR RADAR BONTANG

Suasana apel pagi Dispopar Bontang dipimpin Kadispopar Ahmad Aznem.

Apel Pagi Dispopar, Kadispopar Ingatkan Pegawai Harus Bekerja Maksimal

BONTANG - Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Kadispopar) Bontang, Ahmad Aznem memimpin langsung apel rutin seluruh pegawai Dispopar Bontang. Apel rutin ini digelar di Aula Gedung Graha Pemuda, Senin (21/8/2023).

Dalam amanatnya, Kadispopar memberikan arahan agar setiap bidang yang ada di Dispopar memaksimalkan kegiatan hingga akhir tahun. Ia juga meminta agar semua pegawai baik PNS ataupun TKD bekerja secara maksimal.

"Setiap pegawai baik PNS atau TKD harus siap ditempatkan dimana saja sesuai dengan kebutuhan organisasi," ujarnya mengutip dari akun Instagram Dispopar Bontang.

Pasca apel pagi selesai, Tenaga Kontrak Daerah (TKD) mendapat arahan lebih lanjut dari Sekretaris Dispopar Bontang, Rita Atin Widiarti. Ia menyampaikan dengan adanya perpanjangan kontrak, TKD Dispopar diharapkan bisa bekerja dengan baik.

Atin juga mengingatkan agar tidak ada yang saling menjatuhkan antar bidang. Semua harus bergerak bersama dan saling berkoordinasi.

"Saya harap semua TKD bisa disiplin akan waktu. Upayakan memin-

imalisir keterlambatan," ungkap Atin.

Selain TKD, para ASN di lingkungan Dispopar Bontang juga turut mendapat arahan dari Kadispopar Ahmad Aznem. Aznem menyampaikan PNS harus bisa menjadi teladan bagi para pekerja honorer. Ia juga mengingatkan agar ASN bisa lebih peka untuk memajukan instansi/organisasi.

Bagaimanapun sebagai pegawai negara maupun daerah, yang fasilitasnya ditanggung oleh negara,

maka ASN diberikan kewajiban untuk bisa memberikan kontribusi yang baik terhadap negara, daerah, ataupun di instansi tempatnya bekerja.

"Saya berharap kesadaran diri untuk bekerja secara prima lebih ditingkatkan lagi. Terutama menjaga kekompakan satu sama lain juga menjadi hal yang sangat perlu dijaga," pungkas Aznem. (adv/al)





PLN Berau Operasikan Listrik 24 Jam di Kelay dan Serahkan Bantuan Sambungan Gratis

TANJUNG REDEP - Dalam rangka meningkatkan penyalaan listrik di Bumi Batiwakkal, PT PLN Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Berau kembali meresmikan pengoperasian listrik 24 jam di Unit Layanan Merasa dan Unit Layanan Kelay, Kecamatan Kelay, Kamis (24/8/2023). Peresmian dilakukan oleh jajaran PLN UP3 Berau bersama Bupati Berau Sri Juniarsih Mas.

Manager PLN UP3 Berau, M. Harryadi Poel, menjelaskan bahwa PLN Unit Layanan Kelay yang terletak di Kampung Sido Bangen, mulai beroperasi Agustus 2021 lalu. Saat itu unit layanan Kelay mengoperasikan 1 unit mesin pembangkit dengan daya 150 kW yang merupakan sumbangan dari Pemerintah Kabupaten Berau. Pembangkit ini beroperasi selama 12 jam, dari Pukul 18.00 Wita hingga 06.00 Wita.

Namun seiring pertumbuhan dan kebutuhan masyarakat akan layanan listrik, daya mampu pembangkit sudah tidak mencukupi lagi. Sehingga pihaknya melakukan penambahan mesin pembangkit

hingga daya mampu saat ini sebesar 250 kW. Pihaknya juga menyiapkan personel teknis yang berkompeten. "Begitu juga PLN Unit Layanan Merasa dengan pola operasi 12 jam nyala," katanya.

Lebih lanjut dikatakannya, untuk mengimbangi kebutuhan masyarakat akan listrik, serta dalam rangka HUT ke-78 Kemerdekaan RI, PLN UP3 Berau menghadiahkan masyarakat Kampung Sido Bangen dan sekitarnya serta Kampung Mera-sapeningkatan jam nyala dari 12 jam menjadi 24 jam.

Dengan peningkatan layanan ini, masyarakat dapat menikmati listrik secara penuh, sebagai kontribusi PLN terhadap berbagai sektor melalui sektor ketenagalistrikan.

"Ini merupakan hari bersejarah bagi Kabupaten Berau khususnya masyarakat Sido Bangen dan Mera-sa di Kecamatan Kelay untuk bisa menikmati layanan listrik PLN 24 jam," ujarnya.

Selain pengoperasian listrik 24 jam di Unit Layanan Kelay dan Unit Layanan Merasa, PLN UP3 Berau juga penyerahan bantuan penyambungan listrik gratis kepada masyarakat tidak mampu, yang disebut dengan Program Light Up The Dream (LUTD). Program ini lanjut Harryadi, sebagian wujud nyata BUMN yang berakhlak dalam berkontribusi ikut membangun negeri.

"Program Light Up The Dream memberikan harapan baru bagi masyarakat yang belum menikmati listrik. Apalagi dengan listrik, segala

aktivitas dapat dijalankan, mulai dari beribadah, anak-anak belajar dengan baik. Pekerjaan juga lebih produktif, serta membantu perekonomian di masyarakat," bebernya.

Dijelaskannya, pendanaan Program Light Up The Dream ini bersumber dari donasi pegawai PLN yang berinisiatif menyisihkan sebagian penghasilannya. Pengelolaannya dilaksanakan oleh Yayasan Baitul Maal (YBM) PLN.

Dana yang terkumpul selanjutnya disalurkan kepada keluarga tidak mampu sehingga mereka dapat menikmati listrik seperti keluarga lainnya.

"Tujuan dari program ini selain ingin berbagi kebahagiaan kepada keluarga tidak mampu, juga sebagai bentuk komitmen PLN dalam mendukung upaya pemerintah meningkatkan ratio elektrifikasi di Indonesia," terangnya.

Disebutkannya, sampai saat ini realiasi Program LUTD di Kabupaten Berau sebanyak 64 titik sambungan listrik. Pihaknya pun berupaya agar penerima bantuan program ini terus bertambah sehingga dapat mendorong perekonomian dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat yang menjadi potensi peningkatan pendapatan asli daerah di Kabupaten Berau.



Sementara itu, Bupati Berau Sri Juniarsih menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada segenap jajaran PT PLN UIW Kaltim Kaltara dan PT PLN UP3 Berau, atas terealisasinya pengoperasian listrik 24 jam di Kecamatan Kelay.

"Ini merupakan satu langkah positif yang mencerminkan keseriusan sekaligus konsistensi dari PT PLN dalam upaya memenuhi kebutuhan listrik bagi masyarakat yang belum terjamah listrik 24 jam dan letak geografisnya jauh dari Tanjung Releb," jelas Sri Juniarsih.

Menurutnya, ketersediaan listrik sangat penting dalam menggerakkan setiap aktivitas, terutama dari sisi perekonomian. Tanpa adanya sumber energi listrik yang memadai, lanjutnya, aktivitas perekonomian

sedikit terhambat.

"Dengan listrik 24 jam, tentu akan mempermudah dan memaksimalkan setiap kegiatan, mulai dari pekerjaan rumah tangga, anak sekolah, hingga industri dan usaha," ujarnya.

Karena itu, lanjut Sri Juniarsih, Pemerintah Kabupaten Berau berkomitmen terus mendorong percepatan penyalaaan listrik di seluruh kampung yang belum memiliki jaringan listrik memadai.

"Kami bersama PLN terus berupaya selangkah demi selangkah, menjawab dan memenuhi kebutuhan listrik masyarakat di Bumi Batiwakkal," tuturnya.

Ia menambahkan, pemerintah kabupaten juga berkomitmen meningkatkan sarana dan prasarana publik yang berkualitas, adil,

dan berwawasan lingkungan, yang dilaksanakan melalui program peningkatan fasilitas listrik di seluruh kampung dan pengadaan 1.000 titik WiFi gratis hingga tingkat desa.

Karena itu, dukungan PLN untuk memberikan pelayanan listrik sangat diharapkan. "Tentu saja WiFi gratis yang disediakan pemerintah ini memerlukan listrik yang stabil agar dapat dimanfaatkan," tutur Sri Juniarsih.

Secara khusus, ia berpesan kepada jajaran PT PLN UP3 Berau untuk terus memacu pemasangan jaringan listrik di kampung-kampung lainnya yang masih belum teraliri listrik. "Saya berharap kampung yang belum tersentuh listrik bisa segera terlayani," tegasnya. (ADV)





**DANDIM CUP
KEJURPROV
SERI 3
2023**

**BEST TIME
TROPHY
DAN UANG
PEMBINAAN**

**HADIAH
UTAMA
MOTOR
MATIC**



KOLONEL CZI EKO SUPRI SETIAWAN, S.SOS., M.HAN
DANDIM 0901/SAMARINDA

H. SYAHRIL SARAPING
KETUA IMI KALTIM



**SAFETY
RIDING**



**LOMBA
DRAG BIKE**



**TALKSHOW
KEREN**



**LOMBA
MODERN DANCE**



**LIVE
MUSIC**



**LOMBA
17 AGUSTUS**



**LOMBA
FASHION SHOW**



**JALAN
SANTAI**



**KULINER
UMKM**

SAFETY RIDING & DRAG BIKE

**26-27 AGUSTUS 2023
EX BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA**

JALAN SANTAI



**DOOR
PRIZE !!!**



PRESENT BY :



SUPPORTED BY :



MEDIA PARTNER :



INFORMASI DAN PENDAFTARAN :

**EZA : +62 822-5560-6039
MAULIDANI : +62 857-5134-4384
AYA : +62 831-4400-8571**



TERVERIFIKASI



DEWANPERS

Lebih Dekat  Satu Klik



DANDIM 0901 SAMARINDA
KOL. CZI EKO SUPRI SETIAWAN S.SOS., M.HAN

TEGAS MENGAWAL



Dandim Cup 2023, Sinergi Dandim 0901/Samarinda dan Media Kaltim

SAMARINDA - Kolaborasi antara Media Kaltim Group dan Dandim 0901/Samarinda semakin erat. Hal ini terlihat dari kunjungan manajemen Media Kaltim Group yang terdiri dari CEO Agus Susanto, Direktur Media Kaltim Rini Ernawati, dan Manager Area Samarinda Adhi Abdhian, ke kantor Dandim 0901/Samarinda, Kamis (24/8) sore.

Meski Kolonel Czi Eko Supri Setiawan menjabat sebagai pejabat tertinggi di Kodim 0901/Samarinda, suasana pertemuan berlangsung santai dan penuh keakraban.

Kolonel Eko, yang memiliki latar belakang di dunia media, menekankan

pentingnya akurasi data dan penyajian berita yang tidak menimbulkan perpecahan.

Salah satu fokus pertemuan ini adalah kolaborasi dalam event otomotif "Dandim Cup 2023" yang akan digelar 26-27 Agustus 2023 di runway eks Bandara Temindung Samarinda.

Event ini tidak hanya menampilkan balapan otomotif, tetapi juga acara Jalan Sehat HUT ke-3 Media Kaltim yang diselenggarakan oleh Media Kaltim untuk masyarakat umum dengan doorprize beragam hadiah menarik. Mulai perangkat elektronik, kulkas, led TV hingga hadiah utama, Motor listrik.

Pejabat TNI yang sebelumnya menjabat sebagai Pabandya-2/Bin Demo Spaban III/Tahwil Sterad ini juga mengapresiasi inisiatif Media Kaltim dalam menggelar acara yang melibatkan masyarakat. "Ini bukan hanya sekedar hiburan, tetapi juga bentuk amal ibadah," kata Kolonel Eko.

Sebagai bentuk apresiasi, CEO Media Kaltim, Agus Susanto, menyerahkan poster eksklusif khas cover epaper Media Kaltim kepada Dandim sebagai kenang-kenangan.

*Pewartu: Adhi Abdian
Editor: Agus Susanto*

**10
09
2023**

**REUNI
SMK PERTIWI**
Angkatan 1997

HOTEL ZURICH BALIKPAPAN

**Ada Game seru, Hiburan, Hadiah,
& Doorprize**

**Only
Rp. 50k**

Konfirmasi kehadiran : Masnah [081252119669](https://www.whatsapp.com/channel/00291081252119669)



TERVERIFIKASI



DEWANPERS

Lebih Dekat dengan Satu Klik



GM MERCURE & IBIS HOTEL SAMARINDA
RIGANDA TOGATOROP

**PROFESIONAL
BERSAHAJA**



Media Kaltim Group dan Mercure & Ibis Hotel Jalin Sinergi, Dorong Pariwisata dan Ekonomi Samarinda

SAMARINDA - Di tengah pemulihan bisnis hotel di Samarinda, Media Kaltim Group dan Mercure & Ibis Hotel menunjukkan komitmen kuat untuk mendukung pertumbuhan ekonomi lokal.

Kerjasama yang telah terjalin antara kedua entitas ini tidak hanya menyoroti kebangkitan industri perhotelan, tetapi juga potensi besar Samarinda sebagai destinasi pariwisata dan bisnis.

Dalam pertemuan yang digelar Kamis (24/8) sore, General Manager Mercure Ibis Hotel Samarinda, Riganda Togatorop, bersama Tety, Marketing & Communication Manager Mercure, menyambut hangat rombongan manajemen Media Kaltim Group yang dipimpin CEO Media Kaltim Agus Susanto.

Riganda menekankan pentingnya media dalam mempromosikan Samarinda sebagai destinasi wisata dan bisnis. "Media memiliki peran krusial dalam mempromosikan potensi Samarinda, dan kami sangat selektif dalam memilih mitra kerjasama," ujarnya.

Salah satu bukti nyata dari kerjasama ini adalah partisipasi aktif Mercure & Ibis Hotel dalam acara puncak HUT Media Kaltim ke-3. Acara yang akan digelar di area eks Bandara Temindung Samarinda ini diharapkan dapat menarik lebih banyak wisatawan dan investor ke Samarinda.

Tety, selaku Marketing & Communication Manager Mercure, menambahkan bahwa acara tersebut akan dimeriahkan dengan berbagai door-prize menarik, termasuk voucher

menginap gratis di hotel. "Kami ingin memberikan pengalaman terbaik bagi masyarakat dan wisatawan yang datang ke Samarinda," kata Tety.

Sementara itu, Agus Susanto, mengungkapkan rasa bangganya atas kerjasama dengan jaringan hotel internasional seperti Mercure & Ibis.

"Ini menunjukkan kepercayaan dan komitmen kami untuk mempromosikan Samarinda sebagai destinasi utama di Kalimantan," tuturnya.

Dengan sinergi antara Media Kaltim Group dan Mercure & Ibis Hotel, diharapkan Samarinda dapat semakin dikenal sebagai destinasi wisata dan bisnis yang menarik di tingkat nasional.

*Pewarta: Adhi Abdian
Editor: Agus Susanto*

TOYOTA LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

AUTO2000 BONTANG
Jl. Wijaya Kusuma No. 116A, Sebelang Mac, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD APLIKASI M-TOYOTA

AUTO 2000
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!

TOYOTA LET'S GO BANYUWANG

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN
* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

AUTO 2000
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!

Bontang



ANTARA/AJI CAKTI

Pembangunan Dermaga Logistik IKN Nusantara di Teluk Balikpapan, Kalimantan Timur.

Dermaga Logistik IKN Ditarget Beroperasi September 2023

BALIKPAPAN - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Satgas Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur Ibu Kota Negara (IKN) mengungkapkan realisasi fisik pembangunan dermaga logistik IKN Nusantara mencapai 92 persen.

"Realisasi fisik pembangunan dermaga logistik IKN sejauh ini sudah mencapai 92 persen dan ditargetkan beroperasi pada September 2023," ujar Ketua Satgas (Kasatgas) Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur Danis Sumadilaga di Teluk Balikpapan, Kalimantan Timur pada Rabu (23/8/2023).

Dermaga logistik ini dibangun oleh Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal Bina Marga untuk mendukung logistik pembangunan Jalan Tol Akses IKN Seksi 5B, 6A, dan 6B

dan juga pembangunan Bandara VVIP.

Danis menambahkan, kehadiran dermaga logistik dapat mempercepat pembangunan proyek-proyek tersebut serta proyek pembangunan IKN lainnya di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP).

Dermaga logistik ini dilengkapi dengan area atau stockyard yang berfungsi untuk penyimpanan barang dan material konstruksi bangunan, dengan luasan lahan 10.000 meter persegi. "Pembangunan proyek, terutama Mega proyek seperti IKN Nusantara kuncinya terletak pada rantai pasok logistik (supply chain logistics)," kata Danis.

Dalam pembangunan infrastruktur dasar IKN Nusantara, Kementerian PUPR tentunya tidak hanya mem-

bangun dermaga logistik namun juga membangun jalan logistik guna mempercepat dan memudahkan dukungan logistik pembangunan.

Kementerian PUPR terus meningkatkan konektivitas ke kawasan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, salah satunya dengan melakukan percepatan pembangunan Jalan Tol menuju ke Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) IKN.

Jalan tol yang akan terhubung dengan Jalan Tol Balikpapan-Samarinda (Balsam) ini akan mempersingkat jarak tempuh dari Balikpapan menuju Kawasan Inti IKN, yang sebelumnya dari sekitar dua jam menjadi hanya sekitar 30 menit. **(Ant/MK)**

*Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Nurul Aulia Badar*



ANTARA/NYAMAN BAGUS PURWANIAWAN

Penyambutan Pangdam VI Mulawarman Mayor Jenderal TNI Tri Budi Utomo (kedua kiri) saat kunjungan kerja ke Kodim 0913 Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Rabu (23/8/2023).

Kawal Pembangunan IKN, Pangdam Mulawarman Pastikan Pengamanan Maksimal

PENAJAM - Panglima Komando Daerah Militer VI Mulawarman Mayor Jenderal TNI Tri Budi Utomo memastikan pengamanan maksimal untuk mengawal pembangunan Kota Nusantara sebagai ibu kota negara baru Indonesia di Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur.

"Pengamanan pembangunan Ibu Kota Negara Nusantara (IKN) harus maksimal agar semuanya berjalan lancar sesuai rencana pemerintah pusat," tegas Pangdam Tri Budi Utomo di sela kunjungannya di Markas Kodim 0913 Penajam Paser Utara, Rabu (23/8/2023).

Pangdam mengatakan pembangunan Kota Nusantara harus sesuai target yang telah ditetapkan pemerintah karena pada 17 Agustus 2024 dijadwalkan upacara HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia digelar di kawasan ibu kota negara baru tersebut.

Pengamanan difokuskan pada

seluruh kawasan IKN yang memiliki luas lebih kurang 256.000 hektare dengan luas kawasan inti pusat pemerintahan sekitar 6.600 hektare.

"Pengamanan juga dilakukan pada sejumlah areal yang sudah terbanjir di kawasan IKN," katanya.

Selain itu, tambah Pangdam, pengamanan dilakukan terhadap keluar masuk material dan logistik untuk keperluan pembangunan Kota Nusantara di seluruh pelabuhan yang ditetapkan pemerintah pusat sebagai penunjang pengiriman material dan logistik pembangunan IKN.

Semua titik lokasi pembangunan Kota Nusantara dan sejumlah titik pendukung proses pembangunan, seperti pelabuhan harus diamankan karena jika ada gangguan dapat membuat pembangunan IKN terhambat.

Saat ini, jelas Pangdam, sekitar 50 orang prajurit Kodam VI Mulawarman diterjunkan untuk melakukan pengamanan kawasan IKN dan

pengamanan akan terus ditingkatkan seiring dengan perkembangan pembangunan infrastruktur di IKN.

Prajurit yang dilibatkan dalam pengamanan itu dari Kodim 0913 Penajam Paser Utara, Batalyon Infanteri Raider 600 Modang, dan Batalyon Infanteri 611 Awang Long.

Prajurit komando Kodam VI Mulawarman dari batalyon kavaleri serta detasemen intelijen dan satuan lainnya juga dilibatkan dalam pengamanan Pembangunan IKN.

"Penambahan prajurit TNIAD dilakukan seiring perkembangan pembangunan Kota Nusantara dan hingga 2024 direncanakan sekitar 250 personel Kodam VI Mulawarman dilibatkan dalam pengamanan IKN," ujar Pangdam Tri Budi Utomo. (Ant/MK)

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Didik Kusbiantoro



Megawati Minta Pemerintah Pastikan Kualitas Udara IKN Terjaga

YOGYAKARTA - Ketua Dewan Pengarah Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Megawati Soekarnoputri meminta Pemerintah memastikan kualitas udara di Ibu Kota Nusantara (IKN), Kalimantan Timur, terjaga.

Saat bertemu dengan para budayawan dan seniman di Kabupaten Sleman, Yogyakarta, Rabu (23/8/2023), Megawati mengaku telah menyampaikan hal itu secara langsung kepada Presiden Joko Widodo.

"Saya bilang sama Pak Jokowi, Pak Jokowi IKN iku seger opo ora? (IKN itu segar atau tidak)? Saya kalau sama beliau suka (berkomunikasi menggunakan) Bahasa Jawa," kata Megawati.

Presiden ke-5 RI itu pun mengakui ingin memastikan bahwa kondisi udara di wilayah IKN tidak seperti kualitas udara di DKI Jakarta saat ini

yang kian menurun sehingga membuat dia mengalami alergi hingga batuk akibat polusi.

"Di Jakarta itu, saya sampai suka batuk-batuk, alergi debu, alergi polusi itu, aduh," tambahnya.

Oleh karena itu, Megawati berharap kondisi udara yang buruk tidak dirasakan di IKN, dengan lebih banyak ditanami vegetasi supaya kualitas udaranya terjaga.

Menurut dia, banyaknya pepohonan diperlukan di wilayah ibu kota Indonesia yang baru karena lokasinya berada di wilayah lahan gambut yang berpotensi memicu udara panas.

"Orang itu (di IKN) tanah gambut, aku bilang. Panas lho, jadi mesti ditanami pohon yang banyak lho," kata Megawati merujuk perbincangannya dengan Jokowi.

Selain itu, Megawati menilai pena-

manan pohon di lahan gambut juga tidak mudah karena memiliki kondisi air yang bersifat asam.

"Gambut itu airnya asam, bukan basa, jadi sulit untuk ditanami pohon," ujar Megawati.

Sebelumnya, Presiden Jokowi mengatakan salah satu solusi untuk mengatasi polusi udara di DKI Jakarta adalah dengan menggeser beban yang dipikul Jakarta sebagai ibu kota itu ke Kalimantan Timur.

Sementara itu, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menyatakan telah menyiapkan sekitar 52.000 pohon di koridor Jalan Tol IKN Segmen 3B KKT Kariangau-Simpang (Sp) Tempadung, Kalimantan Timur. (Ant/MK)

Pewarta : Luqman Hakim
Editor : Fransiska Ninditya



ANTARA/AJI CAKTI

Ketua Satgas (Kasatgas) Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur IKN Kementerian PUPR Danis Sumadilaga menjelaskan teknologi multi utility tunnel atau MUT kepada awak media di IKN Nusantara, Kalimantan Timur pada Rabu (23/8/2023).

Realisasi Pemasangan Teknologi Terowongan Multi Utilitas di IKN Capai 40 Persen

PENAJAM - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mengungkapkan realisasi pemasangan teknologi terowongan multi utilitas atau multi utility tunnel (MUT) di Jalan Sumbu Kebangsaan Barat dan Jalan Sumbu Kebangsaan Timur IKN Nusantara mencapai 40 persen.

Ketua Satgas (Kasatgas) Pelaksanaan Pembangunan Infrastruktur IKN Danis Sumadilaga mengatakan, pembangunan jalan dan MUT dilakukan berbarengan karena posisi MUT dipasang di bawah tanah atau jalan dengan kedalaman kurang lebih 1,5 - 2 meter.

"Progres pembangunan Jalan Sumbu Kebangsaan Barat mencapai 43,7 persen dan Jalan Sumbu Kebangsaan Timur mencapai 38,5 persen, jadi rata-rata sekitar 40 persen," ujar Danis di IKN Nusantara, Kabupaten

Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur pada Rabu (23/8/2023).

Pemasangan teknologi MUT ini disesuaikan dengan fungsi jalan, seperti jalan primer, sekunder atau kavling.

Saat ini, Kementerian PUPR memprioritaskan pemasangan MUT pada jalan-jalan primer atau utama. Teknologi MUT ini terlebih dahulu dipasang di Jalan Sumbu Kebangsaan Barat, dan di Jalan Sumbu Kebangsaan Timur.

Adapun total panjang MUT yang terpasang di Jalan Sumbu Kebangsaan Barat sekitar 20 km.

Sedangkan MUT yang direncanakan untuk jalan-jalan lainnya memiliki total panjang sekitar 14 km.

Teknologi MUT mengakomodir tiga hal, pertama adalah saluran drainase jalan, kedua, pipa air minum dan hal-hal yang tidak berkaitan dengan listri-

ik, sedangkan ketiga untuk jaringan kabel listrik dan internet ditempatkan di kompartemen terpisah.

Dengan demikian, distribusi air minum di IKN disalurkan melalui MUT ini, dengan setiap lokasi akan terdapat fasilitas tapping air minum.

Danis mengatakan, setiap 100 meter terdapat ruang untuk kontrol, dimana petugas perbaikan dan pemeliharaan dapat memasuki MUT melalui manhole. "Pada intinya dengan adanya teknologi MUT ini, maka tidak ada lagi utilitas yang dipasang di udara," katanya.

Teknologi MUT di IKN Nusantara, lanjut Danis, dirancang untuk dapat bertahan hingga ratusan tahun. **(Ant/MK)**

Pewarta : Suharsana Aji Sasra J C
Editor : Nurul Aulia Badar



Bupati Berau Sri Juniarsih saat memberikan hibah rumah ibadah secara simbolis kepada Masjid Nurul Yaqin di Kecamatan Gunung Tabur.

Jadi Kendala, Pemohon Hibah Rumah Ibadah Harus Selesaikan Laporan Pertanggungjawaban Tepat Waktu

TANJUNG REDEB - Kabag Kesjahteraan Rakyat (Kesra) Setkab Berau, Mulyadi mengimbau kepada seluruh pemohon hibah rumah ibadah di Kabupaten Berau untuk tepat waktu menyelesaikan laporan pertanggungjawaban mereka. Sebab, dana hibah sangat berisiko apalagi pihaknya juga diperiksa aparat.

"Apa yang sudah mereka terima harus dipertanggungjawabkan. Kalau bisa sebelum 10 Januari di tahun berikutnya. Yang penting masuk dulu laporan mereka," katanya, Kamis (24/8/2023).

Pihaknya juga selalu mengingatkan kepada pemohon agar tepat waktu untuk membuat laporan pertanggungjawaban. Memang diakuinya sementara belum ada aturan baku untuk mendisiplinkan mereka.

"Kami masih menggodog aturan, apakah kalau telat ada pinalti tidak

bisa mengusulkan permohonan selama 2 hingga 3 tahun," sambungnya.

Selain keterlambatan laporan tersebut, diberikannya tidak ada kendala lain. Adapun tahun ini sebanyak 17 rumah ibadah di Kabupaten Berau mendapat dana hibah dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau. Masing-masing nilainya berbeda, terbesar mencapai Rp 500 juta. Dengan total anggaran Rp 3,9 miliar.

Dijelaskannya, perbedaan besaran tersebut berdasarkan usulan yang diajukan masing-masing rumah ibadah. Tidak hanya masjid saja tapi juga gereja. Namun, tahun ini tidak ada hibah untuk pura.

"Kirsan paling banyak Rp 500 juta berdasarkan permohonan dan setelah memverifikasi sesuai alamat pemohon. Kami kemudian merekomendasikan ke TAPD untuk dirapatkan siapa yang berhak mendapat

hibah," jelasnya.

Jika setelah diverifikasi ada persyaratan yang belum lengkap, pastinya akan ditolak dan tidak direkomendasikan kepada TAPD. Persetujuan tersebut juga tergantung kemampuan anggaran daerah.

"Usulan pemohon di mana pun akan kami proses. Tapi banyak juga pemohon dari kampung yang jauh belum paham bagaimana caranya permohonan hibah melalui bagian Kesra," terangnya.

Yang pasti ke depan pihaknya akan selalu memonitor dan mengevaluasi. Karena rata-rata pemohon juga keterbatasan SDM untuk mengurus administrasi. **(mnz/dez)**

Penulis: Amnil Izza

Editor: Dezwan

Pemkab Masih Cari Skema, Soal Penampakan Buaya di Labuan Cermin

TANJUNG REDEB - Kemunculan buaya di objek wisata Labuan Cermin Kecamatan Bidukbiduk masih saja meresahkan. Sayangnya, Pemkab Berau hingga saat ini masih belum menemukan solusi yang tepat. Seperti halnya Labuan Cermin akan benar-benar dijadikan objek wisata konservasi sejak kemunculan buaya di sana.

Bupati Berau Sri Juniarsih menyampaikan, pihaknya masih mendiskusikan soal kemunculan buaya di sana. Muncul opsi untuk dilakukan penangkaran, maupun pemindahan buaya ke tempat yang jauh dari aktivitas masyarakat. Yang mana akan dibahas lebih lanjut dengan pemerintah kecamatan.

"Sebenarnya siap saja memindahkan buaya itu. Yang jelas, Pemkab Berau tidak akan tinggal diam. Dan akan mencari solusi maupun skema

yang tepat, agar Labuan Cermin dapat kembali dibuka dengan aman," terangnya, Kamis (24/8/2023).

Dia juga menegaskan, agar siapapun yang datang ke Labuan Cermin itu untuk tidak berenang atau mencelurkan diri ke dalam air. Sebab kata dia, riak air dapat mengundang buaya mendekat, dan itu bisa membahayakan keselamatan pengunjung. "Jangan ada yang berenang di sana. Karena masih berbahaya," jelasnya.

Namun, Sri juga belum bisa memastikan soal pemindahan buaya yang ada di sana. Sebab, sebelumnya juga sudah ada wacana tersebut. Tapi, tidak sedikit warga yang menentanginya. Lantaran kepercayaan atau mitos masyarakat Bidukbiduk.

"Karena masih ada masyarakat yang masih percaya (mitos) bahwa,

buaya adalah keluarga dan segalam macamnya. Jadi, kita lihat nanti bagaimana hasil koordinasi di lapangan. Nanti akan disosialisasikan ke masyarakat," jelasnya.

Ke depan pihaknya tentu akan melakukan koordinasi dengan BKS-DA Kaltim, guna menemukan solusi dan skema terbaik untuk objek wisata unggulan Labuan Cermin.

Menurutnya, jika objek wisata itu ingin dibuka, haruslah dalam pengawasan ketat. Dan menjadikan objek wisata itu sebagai wisata konservasi, dengan menikmati pemandangan alam di sana. "Tidak masalah untuk tetap dibuka, tapi jangan ada pengunjung yang berenang lagi," tegasnya. **(mnz/dez)**

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan



LET'S
GO
BEYOND



BOOKING THS SAJA

BTS

di Digiroom



DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC
SETIAP SERVICE BERKALA*



Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Kode Promo
BTSOLI

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088





Urusan Toyota lebih mudah!



Bontang



Proses evakuasi korban kebakaran di RT 28 Kelurahan Sepinggán, Balikpapan Selatan pada Kamis (24/8/2023) pagi.

Kebakaran di Sepinggán Renggut Nyawa Remaja dan Hanguskan 4 Rumah

BALIKPAPAN-Musibah kebakaran yang terjadi di Kota Balikpapan, tepatnya di RT 28 Kelurahan Manggar, Balikpapan Selatan pada Kamis (24/8/2023), menyisakan kesedihan bagi para korbannya. Bahkan, dalam musibah ini terdapat korban jiwa.

Dari data yang dihimpun dari BPBD Kota Balikpapan, rumah yang terbakar sebanyak 4 rumah daengan satu di antaranya, satu kos berpintu 11.

Selain itu, ditemukan satu korban yang meninggal dunia diketahui seorang remaja perempuan berusia 14 tahun. Diduga, saat kejadian berlangsung korban terjebak di salah satu bangunan rumah yang terba-

kar. "Satu orang meninggal, korban ditemukan dengan posisi telungkup," ujar Kanit Reskrim Polsek Balikpapan Selatan, Iptu Hendrik Saragih usai kebakaran.

Jasad korban pun telah dievakuasi ke Rumah Sakit Bhayangkara Balikpapan untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

Sementara itu, Plt Kepala BPBD Kota Balikpapan, Usman Ali mengatakan, kobaran api yang menyala di permukiman padat penduduk itu berhasil dijinakkan kurang lebih satu jam.

Akses jalan yang sempit diakui membuat petugas kesulitan masuk

ke lokasi kebakaran. Sehingga petugas pun harus menyambungkan selang untuk bisa masuk kelokasi kebakaran. "Ada 18 unit mobil pemadam yang dikerahkan. Kendalanya tadi jalannya sempit, karena ini lokasi padat penduduk," jelasnya.

Sementara terkait dengan penyebab munculnya api yang menewaskan satu remaja itu hingga saat ini masih dalam penyelidikan pihak kepolisian. **(bom)**

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Simulasi latihan PKD berskala besar yang menunjukkan bom meledak di Bandara SAMS Sepinggang Balikpapan, pada Kamis (24/8).

Teroris “Ledakkan Bom” di Bandara SAMS Sepinggang Balikpapan

BALIKPAPAN - Bandar Udara Internasional Sultan Aji Muhammad Sulaiman (SAMS) Sepinggang Balikpapan pada Kamis (24/8/2023) mendadak ramai. Sekelompok massa berkumpul di terminal kedatangan untuk menolak seorang tokoh publik yang dianggap tak laik untuk masuk di wilayah Kalimantan Timur.

Aksi ini bahkan sempat mendapat pengamanan ketat dari kepolisian hingga berujung aksi saling dorong. Namun secara tiba-tiba, salah satu dari massa tersebut meledakkan bom bunuh diri di lobby Terminal Kedatangan Bandara SAMS Sepinggang.

Suasana yang menegangkan tersebut ternyata hanya sebagian aksi dari serangkaian Latihan Penanggulangan Keadaan Darurat (PKD) Ke-111 skala besar yang dilakukan oleh PT Angkasa Pura I Bandara SAMS Sepinggang Balikpapan.

General Manager AP I Bandara SAMS Sepinggang, Ahmad Syaugi

Shahab mengatakan, pelaksanaan PKD ini merupakan wujud komitmen API dalam mewujudkan layanan bandara yang mengutamakan keselamatan, keamanan, dan kenyamanan yang terbaik untuk pengguna jasa.

“Latihan ini memastikan fungsi koordinasi antar instansi dalam menangani peristiwa yang terjadi di salah satu obyek vital negara yaitu bandara dan kesiapan menyambut Ibu Kota Nusantara (IKN),” ujarnya.

Ahmad Syaugi Shahab menjelaskan, melalui simulasi keadaan darurat ini personel dan fasilitas menjadi lebih tanggap dan sigap ketika terjadi kondisi emergency di bandara sesuai dokumen program keamanan Bandara.

“AP I akan melakukan evaluasi untuk mengetahui apa saja yang harus diperbaiki baik dari internal maupun eksternal,” jelasnya.

Pada Latihan Penanggulangan Keadaan Darurat (PKD) Ke-111

sekala besar ini dimulai dengan apel pembukaan dilanjutkan latihan penanganan kecelakaan pesawat di sisi barat runway, penanganan demo dan teroris yang membawa bom di area loby kedatangan serta terakhir kebakaran di restoran lantai 3 bandara.

“Di samping penanganan pada saat kejadian, juga ada latihan penanganan pasca kejadian yang meliputi penang

Dalam Latihan Penanggulangan Keadaan Darurat kali ini melibatkan sedikitnya 650 personil gabungan dari PT Angkasa Pura I, TNI Angkatan Udara Dhomber, Otoritas Bandara Wilayah VII, Basarnas Kota Balikpapan, Brimob Polda Kaltim, Polres Balikpapan, Polsek Kawasan Bandara, Koramil 0905/03 Balikpapan, Perum LPPNPI Cabang Balikpapan, dan Rumah sakit setempat. **(bom)**

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



ISTIMEWA

Kondisi bangunan yang hangus terbakar di Desa Loa Janan Ulu.

Kebakaran di Loa Janan Hanguskan 6 Bangunan, Puluhan KK Kehilangan Tempat Tinggal

TENGGARONG - Musibah kebakaran melanda RT 2 Dusun Manunggal 2, Desa Loa Janan Ulu, Kutai Kartanegara (Kukar). Kejadian ini berlangsung, Kamis, 24 Agustus 2023, sekitar pukul 03.45 WITA. Akibatnya, enam bangunan ludes terbakar, meninggalkan puing-puing arang.

Berdasarkan laporan yang dihimpun Mediakaltim.com, 22 jiwa dari lima Kepala Keluarga (KK) yang menempati lima rumah tunggal dan satu bangsal dua pintu kini kehilangan tempat tinggalnya.

Kapolsek Loa Janan, AKP Andy Wahyudi, menjelaskan bahwa warga pertama kali melihat api berasal dari rumah salah satu warga bernama Mislan. Awalnya, terdengar suara

pecahan kaca saat warga sedang terlelap tidur. Warga segera berupaya memadamkan api dengan peralatan seadanya sambil menghubungi relawan dan petugas pemadam kebakaran (damkar).

“Dugaan sementara penyebabnya adalah konsleting listrik, namun ini masih dialami,” ungkap Andy pada Kamis (24/8/2023).

Tantangan pemadaman api semakin besar karena lokasi yang padat penduduk dan mayoritas rumah berbahan dasar kayu, sehingga api mudah membesar.

“Memang, dalam situasi seperti ini, terutama pada musim kemarau, sumber air menjadi kendala utama. Posisi kebakaran juga cukup sulit di-

jangkau,” kata Kepala Disdamkar dan Penyelamatan Kukar, Fida Hurasani.

Meski demikian, beruntung tidak ada korban jiwa atau luka. Sebanyak tujuh unit truk milik Disdamkar dan Penyelamatan serta PMK Swasta, ditambah 15 mesin portable milik relawan, dikerahkan untuk proses pemadaman yang berlangsung selama 1,5 jam.

Upaya ini didukung oleh relawan dari Kota Samarinda, Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Samarinda, serta pihak kepolisian.

*Penulis: Muhammad Rafi'i
Editor: Agus Susanto*



ISTIMEWA

General Manager PHM, Setyo Sapto Edi (tengah), saat menyerahkan secara simbolis kepada mahasiswa Kukar, didampingi Bupati Kukar, Edi Damansyah.

Dukung Pendidikan Kukar, PHM Serahkan Puluhan Paket Beasiswa

TENGGARONG – Peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia (SDM) terus dilakukan di Kutai Kartanegara (Kukar). Baik melalui program Beasiswa Kukar Idaman, juga melalui Pengembangan Program Masyarakat (PPM) atau kerap disebut CSR di bidang pendidikan. Kali ini datang dari PT Pertamina Hulu Mahakam (PHM).

Bantuan diberikan secara simbolis kepada Bupati Kukar, Edi Damansyah, dari General Manager PHM, Setyo Sapto Edi, pada Kamis (17/8/2023) lalu. Ini bukan menjadi yang pertama dilakukan, sehingga sangat berdampak secara berkelanjutan bagi masyarakat.

“PHM menjalankan berbagai program PPM di bidang pemberdayaan ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan lingkungan yang sejalan dengan Pembangunan Berkelanjutan atau Sustainable Development Goals (SDGs) tujuan 4 yakni pendidikan berkualitas yang inklusif dan merata,” ujar Setyo Sapto.

Sebanyak 84 mahasiswa yang menempuh pendidikan di 17 Perguruan Tinggi (PT) disemua jenjang. Mulai dari jenjang D3, D4, Strata 1, Strata 1

Guru Linier, dan Strata 2 di Kalimantan Timur (Kaltim).

Dirincikan, 25 orang dari Kecamatan Anggana, 6 orang dari Kecamatan Muara Badak, 25 orang dari Kecamatan Muara Jawa, 23 orang dari Kecamatan Samboja, dan 5 orang dari Kecamatan Sanga-Sanga. Ini termasuk beasiswa untuk mahasiswa dari Pesisir sebanyak 3 orang mahasiswa dari Kecamatan Anggana.

Tak sebatas pemberian beasiswa, Pendampingan Sarjana Pesisir berupa bimbingan masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) dan fasilitasi pendaftaran beasiswa Kartu Indonesia Pintar (KIP). Ini diperuntukkan bagi siswa dan siswi di kecamatan pesisir. Dengan total 28 siswa yang berhasil masuk PTN dan mendapat beasiswa Kartu Indonesia Pintar (KIP) di tahun 2023.

Ditambahkan Manager Communication Relations dan CID PHI-Regional 3, Dony Indrawan, menjelaskan bahwa pengembangan kapasitas SDM merupakan salah satu fokus program CSR unggulan Perusahaan.

Dony berharap program yang dijalankan melalui kerja sama dengan

Pertamina Foundation ini, dapat mengantarkan generasi muda dari wilayah operasi perusahaan. Untuk memperoleh pendidikan yang lebih baik dan menjadi penggerak kemajuan di daerahnya masing-masing.

“Kami saat ini sedang mempersiapkan pelaksanaan program Beasiswa Sobat Bumi Kalimantan bagi pelajar dengan prestasi akademik yang baik namun berasal dari keluarga kurang mampu untuk dapat melanjutkan pendidikan di tingkat sarjana di perguruan tinggi di Kalimantan,” jelas Dony.

Sementara itu, Bupati Kukar, Edi Damansyah, menyambut baik Program Bantuan Pendidikan dan Beasiswa Sarjana Pesisir dari PHM. Menjadi salah satu upaya dalam meningkatkan kualitas SDM di Kukar. Tentunya menjadi semangat dan pelecut bagi pelajar dan mahasiswa dalam menuntut ilmu.

“Ini menjadi dukungan nyata dunia usaha untuk Kukar,” tutupnya.

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Kutim Hadiri Rakor Keolahragaan Kaltim, Salah Satunya Bahas DOD

BALIKPAPAN - Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (Pemkesra) Seskab Kutim Poniso Suryo Renggono mewakili Pemkab Kutim menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Kebijakan Pembinaan dan Pengembangan Keolahragaan Kaltim yang digelar Pemprov Kaltim bersama Dispora di Ballroom Hotel Grand Jatra, Senin (21/8/2023) lalu. Kegiatan ini dibuka langsung oleh Kepala Biro Kesra Setdaprov Kaltim Andi Muhammad Ishak dihadiri jajaran perwakilan pemerintahan kabupaten/kota se-Kaltim melalui asisten I dan undangan lain yang hadir.

Dalam arahannya, Andi Muhammad Ishak mengatakan dalam upaya melakukan pembinaan dan pengembangan keolahragaan di Kaltim, pemerintah daerah perlu melakukan beberapa hal yang sangat penting.

"Gubernur menugaskan kepada Sekprov selaku Ketua Tim Pelaksana untuk segera menyusun Desain Olahraga Daerah (DOD), kemudian Sekprov Kaltim menginstruksikan kepada Dispora Kaltim untuk melakukan percepatan penyelesaian permasalahan keolahragaan selanjutnya tim berkoordinasi segera melaksanakan tugasnya untuk berkoordinasi den-

gan pemerintah kabupaten/kota sesuai SK," tegasnya.

Selanjutnya, di dalam Undang-Undang RI Nomor 11 Tahun 2022 Tentang Keolahragaan menuangkan Hak Pemerintah Daerah yaitu mengarahkan, membimbing, membantu, dan mengawasi penyelenggaraan Keolahragaan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan (pasal 11 ayat 1), dan berkewajiban memberikan pelayanan kemudahan serta menjamin terselenggaranya kegiatan keolahragaan bagi setiap warga negara tanpa diskriminasi (pasal 11 ayat 2).

"Untuk itu ada kewajiban pemerintah daerah bersama masyarakat menggali, mengembangkan, dan memajukan, olahraga masyarakat bersama masyarakat menyelenggarakan, mengawasi, dan mengendalikan kegiatan olahraga prestasi. Kemudian melakukan pembinaan dan pengembangan olahraga sesuai dengan kewenangan dan tanggung jawabnya," jelasnya.

Kemudian, dalam melaksanakan kewajiban sebagaimana yang tertuang pada Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022, tertuang juga mengenai tugas dari Pemerintah Daerah yaitu

bagaimana menetapkan dan melaksanakan kebijakan keolahragaan di daerah berdasarkan kebijakan keolahragaan dan

mengkoordinasikan, mengawasi, dan mengevaluasi pelaksanaan kebijakan keolahragaan di daerah berdasarkan kebijakan keolahragaan, dan juga pemerintah daerah memiliki wewenang yaitu melaksanakan desain besar olahraga nasional (DBON) di daerah dengan menetapkan DOD, mengatur, membina, dan mengembangkan keolahragaan di daerah, mengkoordinasikan, melaksanakan, mengawasi, dan mengevaluasi penyelenggaraan keolahragaan di daerah.

Juga ada beberapa yang dapat dilaksanakan oleh pemerintah daerah sebagaimana yang telah diatur pada Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 yakni memajukan olahraga prestasi, membina dan mengembangkan olahraga yang berbasis teknologi digital/elektronik dan pembinaan serta pengembangan olahraga masyarakat dengan membangun dan memanfaatkan potensi sumber daya, prasarana olahraga, dan sarana olahraga masyarakat.

Sementara itu, sesuai arahan dari

Pemprov Kaltim dan Dispora dikatakan Asisten Pemkesra Seskab Kutim Poniso Suryo Renggono, tentunya Pemerintah Kabupaten/Kota juga mempunyai peran penting dalam pengelolaan keolahragaan yang dibantu oleh Komite Olahraga Nasional di Kabupaten/Kota sebagaimana yang telah dituangkan pada Undang-Undang pada pasal 39 ayat 1.

“Jadi seperti melaksanakan perencanaan, pembinaan, pengembangan, penerapan standardisasi, dan penggalangan sumber daya keolahragaan yang berbasis keunggu-

lan lokal sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Kemudian, wajib mengelola paling sedikit 2 (dua) cabang olahraga unggulan yang bertaraf nasional dan atau internasional), mengalokasikan anggaran untuk pendanaan keolahragaan dari anggaran pendapatan dan belanja daerah sesuai dengan kemampuan keuangan daerah dan mempertimbangkan target capaian pelaksanaan desain besar Olahraga nasional yang menjadi kewenangan Pemerintah Daerah dan terakhir yaitu alokasi anggaran dapat disalurkan

kepada komite olahraga nasional di kabupaten/kota melalui pemberian hibah yang dilaksanakan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan,” urainya.

“Untuk itu, memperhatikan yang menjadi kewajiban pemerintah daerah dalam pembinaan atlet dilakukan sesuai kewenangan dan tanggung jawab sebagaimana diamanatkan pada undang-undang tersebut. Pembinaan atlet sebaiknya dilakukan secara terstruktur, berjenjang dan berkelanjutan,” singkatnya. (Rkt)

Grand Kartika
HOTEL

Paket Maksimal Karyawan
(Makan Siang Hemat Lengkap Untuk Karyawan)

Paket Ber2 Rp **90rb** nett /pax

Paket Ber3 Rp **130rb** nett /pax

FREE Ice Tea

Pilihan 7 Menu Khas Nusantara

- 1 Ikan Dori Saus Telur Asin
- 2 Ikan Dori Asam Manis
- 3 Ayam Geprek Cabe Hijau
- 4 Ayam Bakar Taliwang
- 5 Rendang Daging Padang
- 6 Ikan Nila Masak Tauco
- 7 Ikan Nila Goreng Colo-Colo

FREE 1 pax comp. Light Meal

www.hotelgrandkartika.com



Pertemuan di Kantor Dirjen Perhubungan Udara Kemenhub RI

Pemkab Paser Ajukan 2 Dokumen Terkait Kelanjutan Bandara Paser

PASER - Hasil penyusunan detail gambar kerja produk perencanaan dan dokumen studi pendahuluan untuk kelanjutan pembangunan bandara, diajukan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser ke Kementerian Perhubungan (Kemenhub) RI, Rabu (23/8/2023).

Kedua dokumen yang merupakan arahan Direktorat Jenderal Perhubungan Udara Kemenhub RI itu diserahkan oleh Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Paser, sebagai tindak lanjut dalam tahapan pembangunan bandara yang selama ini terbengkalai.

Kepala Dishub Kabupaten Paser, Inayatullah menjelaskan, pihaknya meminta agar dilakukan evaluasi terhadap dokumen yang telah disusun pihaknya bersama Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Penelitian dan Pengembangan (Bappedal) Kabupaten Paser.

"Kami meminta agar dokumen yang sudah diajukan untuk dievaluasi," kata Inayatullah, saat dihubungi, Kamis (24/8/2023).

Dari hasil pertemuannya, Inayatullah menjelaskan, Kemenhub RI mengarahkan agar perencanaan yang disusun betul-betul menyesuaikan kondisi eksisting tanah, topografi, drainase, konstruksi runway, taxiway dan landasan parkir.

Selanjutnya juga memperhatikan kondisi bangunan yang telah terbangun baik struktur bawah bangunan, struktur atas bangunan maupun arsitektur bangunan. Hal ini mencakup soal bangunan yang sudah berdiri.

"Memutuskan desainnya masih menyesuaikan desain yang lama atau diperlukan treatment, menggunakan rancangan baru mengingat dokumen tersebut sebagai pedoman teknis pelaksanaan fisik serta untuk penentuan besar anggaran," urai Inayatullah.

Sementara pada dokumen studi pendahuluan, Kemenhub RI juga menginstruksikan agar Pemkab Paser lebih mendetailkan kajian lingkungan strategis terhadap daerah sekitar salah satunya IKN Nusantara.

"Perlu ditambahkan data dari Bap-

penas untuk rencana pengembangan daerah-daerah mitra strategis, dan juga penyusunan RDS (Real Demand Survey)," bebernya.

Selain itu, diperlukan pendalaman alternatif pembiayaan melalui sharing anggaran oleh tiga pihak, yakni Kemenhub RI, Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim dan Pemkab Paser atau melalui KPBU (Kerjasama Pemerintah dan Badan Usaha).

Inayatullah memastikan, Direktorat Jenderal Perhubungan Udara Kemenhub RI sangat mendukung dan terus memonitor proses penyusunan kedua dokumen dimaksud. Sebab akan menjadi dasar dalam penganggaran pelaksanaan lanjutan pembangunan bandara.

"Kedua dokumen diharapkan selesai antara September hingga Oktober 2023. Setelah itu baru presentasi akhir di Direktorat Jenderal Perhubungan Udara Kemenhub RI," tutup Inayatullah. (bs)

Penulis : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



Pembahasan Raperda oleh Pansus I DPRD Kabupaten Paser

Pansus Segera Rampungkan Raperda Retribusi Daerah dan Pajak Daerah

PASER - Panitia Khusus (Pansus) I Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser segera merampungkan Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) tentang Retribusi Daerah dan Pajak Daerah menjadi Peraturan Daerah (Perda).

Proses penggodokan Raperda itu, sebelumnya merupakan usulan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser kepada DPRD Kabupaten Paser melalui Rapat Paripurna, di Gedung Baling Seleloi Sekretariat DPRD Kabupaten Paser, pada Selasa (14/3/2023) lalu.

Hingga kini, dijelaskan Ketua Pansus I DPRD Kabupaten Paser, Hamransyah, usulan Raperda tersebut masih dalam pembahasan dan penyusunan. Hal ini dilakukan sebagai tindak lanjut dari perubahan aturan di atasnya.

"Kami masih membahas dan menyusun Raperdanya. Kita terus lakukan penyesuaian dengan Un-

dang-Undang no. 1 tahun 2022," jelas Hamransyah, Kamis (24/8/2023).

Untuk diketahui, disusunnya Raperda itu, sebagai landasan hukum guna memiliki wewenang untuk mengatur tarif sesuai dengan kondisi yang ada, berdasarkan Undang-Undang nomor 1 tahun 2022 tentang Hubungan Keuangan Antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah.

Dengan terbitnya peraturan itu, sehingga Undang-Undang nomor 28 tahun 2009 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah, dicabut. Hamransyah menargetkan, penyelesaian Raperda tersebut selesai pada September 2023.

"Semoga september nanti sudah kita sahkan," harapnya.

Pihaknya berharap, dengan disahkan Raperda tersebut menjadi Perda, dapat meningkatkan pelayanan masyarakat di bidang pajak dan retribusi daerah dan tentunya akan memberikan tantangan baru bagi Pemkab

Paser untuk meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

Selain membahas aturan, DPRD Kabupaten Paser juga mengingatkan, agar potensi Pajak Daerah dan Retribusi Daerah sesuai tujuan umum, untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan pemasukan bagi daerah di lintas sektor.

"Dengan terbitnya aturan baru ini kita genjot pendapatan yang selama ini belum bisa kita maksimalkan," ujarnya.

Untuk diketahui, Pansus I DPRD Kabupaten Paser diketuai Hamransyah, Wakil Ketua Basri, Sekretaris Edwin Santoso dan Anggota yakni Indra Pardian, Dian Yuniarti, Arlina, Rahmadi, Muhamad Saleh, Ahmad Rafi'i. (bs)

Penulis : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



Anggota DPRD Samarinda Anhar

Maraknya Kawasan Pertanian Beralih Fungsi, Pemkot Samarinda Diminta Manfaatkan Lahan Eks Tambang

SAMARINDA - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Samarinda Anhar, menghawatirkan terjadinya pengalih fungsian kawasan pertanian di Samarinda sebagai Kota Penyangga Ibu Kota Negara. Peralihan fungsi tersebut, bisa terjadi di mana kawasan pertanian berubah menjadi kawasan perumahan dan industri.

Oleh sebab itu Anhar menyarankan Pemerintah Kota (Pemkot) Samarinda untuk memanfaatkan kawasan eks tambang.

"Pertanian kita ini akan tergerus. Jadi Pemkot Samarinda mungkin ke depannya bisa memikirkan hal ini," katanya pada Kamis (24/8/2023).

Dikatakan, Peraturan Daerah (Perda) Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) memang sudah disahkan pada Februari 2023 lalu. Akan tetapi, lanjut Anhar, kawasan pertanian kondisinya di bawah 10 hektare dari

luasan Kota Samarinda 71 ribuan hektare.

"Jadi dari luasan Kota Samarinda yang sekitar 71 ribuan hektare itu, kawasan terluas digunakan untuk perumahan atau permukiman, industrial dan jasa," ungkapnya.

Dia juga mengingatkan pemerintah untuk fokus terhadap kemungkinan pengalihan lahan yang mungkin akan terjadi kapan saja. Bahkan, dia juga menyarankan untuk memanfaatkan kawasan eks tambang untuk menjadi kawasan pertanian.

"Anggaran APBD untuk tim teknis pertanian kecil, seharusnya wilayah ini bisa diberikan porsi besar agar pemerintah bisa benar-benar memanfaatkan kawasan eks tambang itu menjadi kawasan pertanian," tukasnya.

Menurutnya banyak kawasan eks tambang yang bisa dimanfaatkan, dari pada hanya dibiarkan rusak.

Apalagi banyak kolam eks tambang yang menelan korban jiwa.

Namun begitu, dirinya juga menyadari bahwa lahan-lahan eks tambang tersebut biasanya sangat sulit untuk dijadikan pertanian.

"Karena teori mengatakan lahan bekas tambang itu sangat sulit untuk dikembangkan ke pertanian, karena unsur tanah atau topsoilnya sudah banyak yang hilang. Oleh sebab itu pemerintah harus benar-benar analisis yang tajam dan sediakan anggarannya," harapnya.

Perlu diketahui luas total Kota Samarinda adalah 71.678,36 hektare. Untuk saat ini dalam RTRW kawasan pertanian seperti Kawasan Tanaman Pangan hanya ditetapkan seluas 1.012,36 hektare. (han)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari

Pro Kontra Putusan MK Bolehkan Kampanye di Kampus, BEM Unmul: Kesempatan untuk Uji Gagasan Paslon

SAMARINDA - Baru-baru ini Mahkamah Konstitusi (MK) mengeluarkan putusan bernomor Nomor 65/PUU-XXI/2023 yang diketok pada 15 Agustus 2023 lalu. MK mengabulkan gugatan terhadap UU Nomor 7 Tahun 2017, khususnya Pasal 280 ayat (1) huruf h. Putusan tersebut melarang pihak yang berkampanye menggunakan fasilitas pendidikan kecuali mendapat izin dari penanggung jawab tempat pendidikan dan hadir tanpa atribut kampanye.

Adanya putusan ini pun menimbulkan pro dan kontra di kalangan masyarakat, termasuk juga para akademisi maupun mahasiswa. Salah satunya, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum Universitas Mulawarman yang berpendapat bahwa hal ini adalah bentuk pendewasaan demokrasi Indonesia agar lebih terbuka termasuk pada institusi pendidikan di Indonesia.

"Menurut saya ini hal yang wajar, dan juga merupakan satu langkah yang baik buat pendewasaan

demokrasi di Indonesia yang sebelumnya kurang terbuka," kata Presiden BEM FH Wildam Al Anzhari saat di temui pada Rabu (23/08/2023)

Wildam mengungkapkan, putusan MK tersebut juga dapat menjadi kesempatan yang harus dimanfaatkan sebaik mungkin untuk menguji kapasitas pasangan calon. Sehingga, kampus dapat menjadi wadah untuk menguji gagasan dan pikiran para pasangan calon presiden dan wakil presiden.

"Dengan diperbolehkannya kampanye di fasilitas pendidikan, kami sebagai mahasiswa sangat senang. Karena dengan begitu institusi pendidikan dapat menjadi wadah testimoni untuk menguji gagasan dan pikiran para paslon secara lebih akademis ketimbang hanya orasi kosong belaka di lini masyarakat yang mudah diperdaya," ujar Wildam.

Selain itu, kampanye politik yang dilakukan selama ini cenderung statis dan hanya menyasar masyarakat yang mudah diperdaya saja. Pemuda sekarang sudah tidak tertarik lagi

dengan orasi kosong yang tidak substansial dan tidak mengandung gagasan yang solutif. Politik identitas dan pencitraan pun sudah sangat kuno sehingga diperlukan penyegaran dalam politik Indonesia.

"Berkaca dari kampanye yang dulu kan isi orasinya cuma ajakan memilih tanpa ada gagasan dan visi yang jelas kenapa masyarakat harus memilih dia. Sasaran orasinya pun itu masyarakat menengah ke bawah yang gampang diperdaya, kalau yang lain kantinggal menjual politik identitas, pencitraan, atau money politics," kata Wildam.

Harapannya, putusan MK ini dapat menjadi langkah progresif politik agar terhindar dari naras kampanye yang kosong dan menyesatkan yang kerap dilakukan paslon Pemilu sebelumnya. Langkah ini juga dapat mengantisipasi pola politik identitas dan pencitraan yang lama menjamur di tubuh perpolitikan Indonesia. (yug)

Penulis : Yuga

Editor : Nicha Ratnasari

Tok! Dua Raperda Disahkan DPRD Samarinda

SAMARINDA - DPRD Kota Samarinda bersama Pemerintah Kota Samarinda menggelar Rapat Paripurna Masa Sidang II di Lantai II Ruang Rapat Paripurna pada Rabu (23/8/2023) malam. Dalam sidang tersebut, DPRD Samarinda menyetujui penetapan dua Raperda menjadi Perda. Yakni, Raperda tentang Pajak dan Retribusi Daerah serta Raperda Perubahan atas Perda Nomor 10 Tahun 2013 tentang Perlindungan Anak.

Dalam isi kesepakatan, menyoroti beberapa isu penting. Di antaranya, soal bantuan hukum, perlindungan anak, penanggulangan kebakaran, pendidikan aman bencana, pajak retribusi daerah, regulasi terkait minuman keras (miras), penataan tempat hiburan malam (THM), penginapan atau guest house dan perhotelan.

"Penetapan Raperda ini merupakan bentuk komitmen Pemerintah Kota Samarinda," kata Andi Harun.

Ditambahkan Ketua Bapemperda DPRD Samarinda, Samri Shaputra yang menyebut bahwa Rapat Paripurna kali ini membuat Perda baru. "Jadi ini Perda baru, karena perda sebelumnya dasar hukumnya sudah tidak digunakan lagi," ujarnya.

Diketahui, Sidang Paripurna DPRD Samarinda diikuti oleh 31 orang anggota DPRD atau tidak diikuti semua anggota dewan (45 orang). Akan tetapi rapat tetap dinyatakan kuorum karena dihadiri lebih dari separuh jumlah keseluruhan anggota. (han)



Ketua Bapemperda DPRD Samarinda, Samri Shaputra.

Penulis : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



NICHIA/MEDIAKALTIM.COM

20 PTV Ditunjuk Jadi Pengampu Program Penguatan Kemitraan, Salah Satunya Politeknik Negeri Samarinda

JAKARTA - Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) melalui Direktorat Jenderal Pendidikan Vokasi menunjuk sebanyak 20 perguruan tinggi vokasi (PTV) menjadi pengampu Program Penguatan Ekosistem Kemitraan untuk Pengembangan Inovasi Berbasis Potensi Daerah.

Dari 20 PTV tersebut, salah satunya adalah Politeknik Negeri Samarinda yang akan membawahi PTV anggota konsorsium wilayah Kalimantan Timur dan Kalimantan Utara. Yakni, Politeknik Negeri Balikpapan, Politeknik Negeri Nunukan, dan Politeknik Pertanian Negeri Samarinda.

"Saat ini kami laporkan terdapat 20 Perguruan Tinggi Vokasi yang menjadi pengampu program. Namun, yang terlibat dalam program ini mencapai 65 PTV negeri dan swasta yang menjadi anggota konsorsium. Jadi total ada 85 PTV dari 27 Provinsi di seluruh Indonesia" ucap Uuf Brajawidagda selaku Plt. Direktur Kemitraan dan Penyelarasan Dunia Usaha Dunia Industri pada acara Kick Off Nasional Program Penguatan Ekosistem Kemitraan untuk Pengembangan Inovasi Berbasis Potensi Daerah, Sela-

sa (22/8/2023) di Auditorium Hotel Milenium, Jakarta.

Program yang didanai Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) ini, kata Uuf, merupakan grand design pengembangan inovasi di daerah/wilayah dalam kurun waktu tiga tahun mengacu pada potensi dan keunggulan, serta agenda prioritas pembangunan daerah. Pada tahun pertama program akan menghasilkan policy brief, yang berisi workforce planning dan innovation planning. Sementara pada tahun kedua dan ketiga fokus luaran program adalah mengimplementasikan innovation planning yang telah dibuat di tahun sebelumnya melalui jejaring kemitraan untuk menghasilkan inovasi.

Dengan adanya program ini, pemerintah mendorong kolaborasi antara entitas pendidikan vokasi dengan seluruh pemangku kepentingan (stakeholder) di daerah dalam rangka mendorong pertumbuhan ekonomi daerah. Uuf berharap program ini dapat membangun jembatan sekaligus melampaui tembok tinggi antara SMK, PTV, dan Lembaga Kurus dan Pelatihan (LKP serta aktor-aktor yang bertanggung

jawab terhadap pembangunan daerah/wilayah.

"Kami mengundang seluruh entitas pendidikan vokasi di daerah serta industri dan pemerintah provinsi, untuk dapat turut serta bergabung dalam mewujudkan visi bersama. Dana yang dialokasikan oleh LPDP pada program ini untuk tahun 2023 senilai Rp14,9 miliar saja, tetapi yang dikerjakan oleh pengampu program merupakan hal yang sangat strategis, yaitu membawa iklim ilmiah dan kritis ke pembangunan ekonomi daerah bukan mengilmiakan pembangunan ekonomi daerah" ucap Uuf.

Masih di tempat yang sama, Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi Kemendikbudristek, Kiki Yulianti mengungkapkan, program ini perlu dimaknai sebagai respons pendidikan vokasi terhadap Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 68 tahun 2022 tentang Revitalisasi Pendidikan Vokasi dan Pelatihan Vokasi.

"Melalui program ini diharapkan pendidikan vokasi dapat membangun kemitraan strategis sehingga mampu menjadi salah satu aktor serta motor penggerak pembangunan ekonomi di daerah," tutur Kiki.

Adapun Direktur Utama LPDP yang diwakili oleh Kepala Divisi Kerja Sama dan Pengembangan Layanan LPDP, Dhani Setyawan menambahkan, program ini sangat baik karena memberikan manfaat yang signifikan di berbagai tingkatan, mulai dari level daerah hingga nasional. Dhani juga mengapresiasi pendekatan menyeluruh dan berkelanjutan pada program ini, karena tidak hanya merencanakan tetapi juga mengimplementasikan innovation planning untuk mendorong pem-

angunan di berbagai daerah.

“Dukungan kami (LPDP) tidak hanya terbatas pada pendanaan, melainkan juga pada aspek yang lebih luas, kami percaya bahwa kolaborasi antara PTV dan industri memiliki potensi besar dalam menghasilkan inovasi yang relevan dan bermanfaat. Oleh karena itu, kami secara aktif mendukung upaya ini melalui pemberian dukungan keuangan dan fasilitas lainnya” tegasnya.

Disebutkan, kerja sama LPDP den-

gan Ditjen Pendidikan Vokasi dimulai pada tahun 2021 dengan nama program Riset Keilmuan Terapan bagi dosen PTV. Program itu dilaksanakan dengan baik secara laporan maupun hasil.

“Adapun komitmen kerja sama ini disusun untuk program multiyear (3 tahun) dengan komitmen pendanaan sebesar Rp 55 miliar yang dibagi menjadi tiga tahun pendanaan. Tahun pertama, sebesar Rp 15 miliar, Tahun kedua dan ketiga sebesar Rp 20 miliar,” pungkasnya. (cha)



BEST TIME TROPHY
DAN UANG PEMBINAAN
TOTAL HADIAH
RATUSAN JUTA RUPIAH



HADIAH UTAMA
MOTOR MATIC

26-27 AGUSTUS 2023

SIRKUIT EX BANDARA TEMINDUNG SAMARINDA

DRAG BIKE 201 M (KEJURPROV)

<p>KELAS POINT</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. DB. 1 - BRACKET 8 DETIK 2. DB. 2 - BRACKET 9 DETIK 3. DB. 3 - BRACKET 10 DETIK 4. DB. 4 - SPORT 2 TAK TUNE UP FRAME STD 155 CC (POINT) 	<p>KELAS SUPPORTING</p> <ol style="list-style-type: none"> 5. DB. 5 - BEBEK 4 TAK TUNE UP 150 CC 6. DB. 6 - MATIC RANGKA STD INSEKSI 200 CC 7. DB. 7 - SPORT 4 TAK RANGKA STD NON DOHC 300 CC 8. DB. 8 - MATIC TUNE UP 200 CC 9. DB. 9 - BEBEK 2 TAK 116 CC 10. DB. 10 - MATIC RANGKA STD 130 CC (MP7) 11. DB. 11 - FFA 300 CC 12. DB. 12 - BEBEK 4 TAK 150 CC 13. DB. 13 - BEBEK 4 TAK 200 CC 14. DB. 14 SUNMORI OMR BX KING 15. DB. 15 SUNMORI BEBEK 2 TAK 116 CC 16. DB. 16 SUNMORI BEBEK 2 TAK 125 CC NON BUILD UP 17. DB. 17 SUNMORI BEBEK 2 TAK 150 CC 18. DB. 18 SUNMORI SPORT 2 TAK 155 CC 19. DB. 19 SUNMORI MATIC INSEKSI RANGKA STD 160 CC 20. DB. 20 SUNMORI BEBEK 4T RANGKA STD 150 CC 21. DB. 21 SUNMORI SPORT 4T 150 CC
--	--

DRAG BIKE 402 M

22. DB. 22 BIG MATIC 250 - 400 CC TOURING
23. DB. 23 SPORT 250 - 400 CC TOURING
24. DB. 24 FFA SPORT
25. DB. 25 HARLEY NON TOURING SADDLE BAG
26. DB. 26 HARLEY TOURING SADDLE BAG

REGISTRASI PESERTA

KELAS UTAMA

TANGGAL 05 - 15 AGUSTUS : 510 K

TANGGAL 16 - 25 AGUSTUS : 560 K

KELAS SUPPORTING

TANGGAL 05 - 15 AGUSTUS : 410 K

TANGGAL 16 - 25 AGUSTUS : 460 K

KELAS SUNMORI

TANGGAL 05 - 15 AGUSTUS : 360 K

TANGGAL 16 - 25 AGUSTUS : 410 K

LINK PENDAFTARAN :

HTTPS://LINKTR.EE/
DNTIMINGPENDAFTARAN

PRESENT BY :



SUPPORTED BY :



MEDIA PARTNER :



INFORMASI DAN PENDAFTARAN :

EZA : +62 822-5560-6039

MAULIDANI : +62 857-5134-4384

AYA : +62 831-4400-8571



RAMAIKAN & IKUTI EVENT NYA YUK

IKUTI JUGA SENAM AEROBIK MASSAL (XEROBIC QUEEN76)

ACARA PUNCAK HUT KE-3 MEDIA KALTIM :

27 AGUSTUS 2023

DAFTAR PAKAI KUPON DIGITAL GRATIS

JALAN SEHAT



LAPANGAN EX. TEMINDUNG SAMARINDA
MULAI PUKUL 06.00 WITA

DAFTAR JALAN SEHAT GRATIS DISINI

<https://registration.myevents.id/contests/1/registration>

INFORMASI 0853 4894 3982 (Adhi)

